
GAD MUN:CiPAL DE CEVALLOS

ACTA IIro. 1637

SESI6I ORDIITARIA DEL COTCE.'O CAJ{TOITAL DE CET'ALLOS

19 DE TOVIEUBRE DE 2019

En la ciudad de cevallos, provincia de T\.rngurahua, a ros 19 dias der mes
de noviembre de 2019, siendo ras oghoo, se da inicio a rra sesion
ordinaria correspondiente, conforme el articulo 6o literal c) del codigo
orgdnico de organizaci6n Autonomia y Descentralizacion de cevallos, Ja
la bienvenida el sefror Eco. Luis Barona ledesma, a la sesi6n ordinaria,
por lo que expresa argunos puntos dentro de los antecedentes para lo que
fue convocada la presente sesion, er seflor Arcarde toma la palabra, y
empieza. mencionada: Todas las palabras que dice o hablen *". 

".,beneficio del canton Cevallos, sefrorita Secretaria, proceda tenga la
bondad de dar lectura del orden del dia y a su respectiva con
convocatoria, toma la palabra la seflorita secretaria y empieza a dar
lectura: se convoca con carActer regal a los seflores concejales a la sesi6n
ordinaria de concejo a realizarse el dia martes 19 de noviimbre del 2019,
a las 9 de la marlana en el canton cevaflos, con ra presencia del seioi
Abogado Mario Aguilar, Licenciado Geovanny C6ceres, sefrorita
Katlerine Guevara, ingeniero Walter J6.come, ingeniero Carlos Soria,
doctor Carlos Yel6z4uez, inge re, doctora Janet Guevaraj
arquitecta Adriana Ar€valo, io Freire, ingeniero Diego
Hoyos ingeniero Vicente palate ingeniero Edwin tvtasabanda Ingeniel
Juan Parra, Sefrora Gabriela Barona, se encuentra injustifrcada la
asistencia, para que no se quede er departamento sin atencion ar usuario,
ingeniero David flores, se encuentran todos los convocados seflor Alcalde
, existe el qu6rum reglamentario sefror Alcalde para la instalacion de ra
presente sesion ordinaria de Concejo, el sefror Alcatde da por doy por
instalada la sesion, soricit6 seflorita secretaria, por favor proceaa con et
orden del dia orden del dia: Plrlfro rffo.- conocimiento y aprobaci6n
del Acta de sesi6n ordinaria l6s5 de fecha 12 de noviembre del 2019,
PIIITTO IX)S.- Conocimiento y aprobaci6n del Acta de Sesion
Extraordinaria Nro. 1636, de fecha 14 de noviembre del 2019, pulrro
TRES.- conocimiento y autorizaci6n para firmar el convenio del Gobierno
Autonomo Descentralizado Municipal de cevalos con la Junta
Administradora y Alc
mejorando ampliaci6n
con el sustento de los
GADMC-2019, de fecha 13 de noviembre der ano 2019, por la direccion
financiera, y el Informe Juridico mediante memorando Nro. AJ-2019 de -
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fecha 14 de noviembre del 2019, PIIIfTO CUATRO.- Conocimiento del
Estatuto Org6nico de Gestion Organizacional por procesos Gobierno
Autonomo Descentrdizado de fecha 15 de noviembre de 2019. PUIYTO
CU{CO.- Conocimiento y Aprobacion para asumir la administracion y
operatividad del Megainfocentro de Cevallos, mediante MINTELGPARI-
20191385-0, de fecha de 25 de octubre de 2019. PUIITO SEXTO.-
Conocimiento y Aprobacion del Informe de la Comision de Finanzas y
Presupuesto Nro. 002-CFP-GADMC-2019, fecha 15 de noviembre de
2Ol9 y el Proyecto de Ordenanza del Presupuesto del afro 2020. Toma la
palabra el seflor Alcalde , quien menciona: esta consideracion
compaieros concejales el orden del dia, manifi6stese, toma la palabra el
abogado Mario Aguilar quien apoy6 el orden del dia, toma la palabra el
ingeniero Walter J6come, menciona para mi del orden del dia deberia
estar el acta 1634 que nos corresponde la 1635, toma la palabra la sefrora
Secretaria que menciona que la 1634 es sobre la Sesion Extraordinaria
para el cumplimiento de la sentencia de la Accion de Proteccion que arin
no se termina y que nos corresponde la Sesi6n Ordinaria 1635 y la
extraordinaria 1636, con esa aclaraci6n y el sefror Alcdde solicita a la
seflora secretaria, que tenga la bondad de tomar la respectiva votacion,
se procede a la votacion del orden del abogado Mario Aguilar, que se
pruebe, Geovanny C6ceres que se apruebe, sefrorita lhtherine Guevara,
que se apruebe, lltgenleto Walter que se apntebe, htgenlero Carlos
so'd'a que apnrcb, RESoLUCIdN 226-2079 EL COIf,;D'X' rUNICIPAL
POR VIITANITIDAD RESI,DLW APROBAR EL ORT,EN I,W I)IA,
ctnpliendo con el pnoceso dc rrrtacl6n de aatetdo con el anticztlo
78 de la dcnantza qua tegrla b Oryanlza'cl6n g htnclonamlento
del ConaeJo Uualclpal del Cantdn @lallos. El *ilor VlcAlcaWe
soldctta que conlf:nll,e con el prlmer punto del orden del dia,
co4forme el artlcr,tlo 60 llteru,l c) del Cddlgo Org&nlco de
Oryanlzacl6n Terrltorlal Aubnomtq g Doccendlallzacl6r4 g el
artic*tlo 77 de la. Otdena nta que rcgula lo. Ory,anlzocl6n g
Frtttcfionannlento del Conceto t'unc{;pal del Cantbn Cetallos. Toma
la palabra eI seflor Alcalde , una vez aprobado el orden del dia seflorita
Secretaria, se da lectura al primer punto como la palabra la sefrorita
Secretaria; PIIffiO IIf,O.- Conocimiento y aprobaci6n del Acta de Sesion
Ordinaria Nro. 1635 de fecha 12 de noviembre del 2019, toma Ia palabra
el seflor Alcalde , se envio la informacion correspondiente, seftores
concejales y tienen algo que afradir o que agregElr, caso contrario para
dar por aprobar, toma la palabra el ingeniero Walter J6come que dice:
ahi compafreros concejales, seflor Alcalde en lo que tiene que ver con la
bienvenida, el compa-flero ViceAlcalde , da la bienvenida y mencionals3y 
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buenas tardes y realmente deberia decir buenos dias, asi tambien el
compaflero Mario Aguilar establece como mocion la aprobacion del orden
del dia y estA del acta con esas modifrcaciones se apruebe. Toma la
palabra el seflor Alcalde que menciona: que hay que tener en
consideraci6n que si la persona que saluda, la sesi6n se equivoca y dice
buenas tardes o buenos dias, eso se debe copiar textualmente asi como
aqui se ha saludado , yo he estado en la maflana y se me he equivocado
pero hay que escribir como se equivocan, pero se debe copiar y transcribir
tal como se pronuncia o se manifiesta en las sesiones, que se ha
desarrollado en el otro punto que se revise y se hacen anAlisis en el caso
de que existe un cambio correspondiente, no algo m6.s existe la moci6n
del compafrero Walter J6come que se apruebe, el primer punto que se
apruebe con esas observaciones, si existe el apoyo de la moci6n, por favor
sefrorita Secretaria, tenga la bondad de tomar la respectiva votaci6n, se
procede a Ia aprobacion del acta de Sesion Ordinaria 1635 de fecha 12
de noviembre del 2019: Abogado Mario Aguilar, que se apruebe, Lic.
Geovanny C6ceres que se apruebe, sefrorita Katherine Guevara, que se
apruebe, ingeniero Walter JAcome con las sugerencias que se apruebe,
ingeniero Carlos Soria, que se apruebe con las modificaciones propuestas
por el compafrero, aprobado por el concejo municipal el acta 1635 del 12
de noviembre del 2019, conforme las atribuciones que tiene eI Concejo
Municipal, REsloLUCr6r 227-2o.lg EL COI{CE,O MIIIUCIPAL pOR
TIITAI|IUIDAI' RESI'TLVE COI{OCER Y APROBAR ACTA DE LA
SESIoil ORDtrTARIA IIRO. 1635 DEL COITCE.'O CAIITOICAL DE
CETIALLOS, DE FECIIA 12 DE I{OVIEilBRE DE 2019, conforme trar
atrlbuclonct que tlene el ConceJo Munlclpal, exprecarcnte cl
erticulo 60 lltcnl tf del C6dlgo Otginlco dc Orgealzecl6n Tcrrltorlal
Autonomia y Dercentrallzacl6n que determlna: Conocer y rcrolver
los aruntor que le rean romctldor a ru conoclmlcnto por partc del
Alcelde o Aloaldera elpreremente el articulo 6O llteral tf del C6dlgo
Olginlco de Olgantzact6n Terrltortal Autonornia y Derceatrallzacl6n
que detcrnlan: Conocer y rcrolver lor aruntor quc lc rean ronctldor
a ru conoclmleato por parte del Alcalde o Alceldere; toma la palabra
el sefror Alcalde, qui6n menciona: que la sefrorita secretaria que lea el
siguiente PIIIITO DOS.- Conocimiento y aprobacion del Acta de Sesion
Extraordinaria Nro. 1636 de fecha 14 de noviembre del 2019, de igual
manera toma la palabra el seflor Alcalde y menciona: esa documentaci6n
fue enviada con antelacion, toma la palabra el ingeniero Jdcome que
menciona que la rinica observacion, es que el acta deberia constar como
Sesion Extraordinaria y no Ordinaria, y en cuanto la resoluci6n de
conocimiento y aprobaci6n del informe del l3 de noviembre del 20lQirgra- 
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asi deberia decir como el listado de obras susceptibles y dice con, con
esas sugerencias nada m6.s. Toma la palabra el seior Alcalde,
nuevamente ahi las observaciones correspondientes, compafreros
concejdes el compafrero Walter Jdcome indica algunas observaciones y
con esas observaciones pide que est6n aprueba el acta existe apoyo a la
moci6n, existiendo el apoyo a La moci6n, sefrorita Secretaria proc6dase a
reaTizar Ia votacion correspondiente: toma nuevamente la palabra Ia
seflorita Secretaria quien menciona se procede a la votacion
correspondiente para la aprobacion del acta de sesion extraordinaria
1636 de fecha 14 de noviembre del2Ol9: abogado Mario Aguilar, que se
apruebe, licenciado Geovanny C6ceres, que se apruebe, sefrorita
Katherine Guevara, que se apruebe, ingeniero Carlos J6come, que se
apruebe, ingeniero Carlos Soria, que se apruebe, RESOLUCI6N 228-
2OI9 W COI|CE.IO UUMCIPAL POR T'I{AtrTUIDAD RESI'ELVE
COI{(rcER Y APROBAR ACTA DE U\ SESI6I| ORDITARIA IIRO. 1636
DEL COI{CE,O CAJ|TOI{AL DE CEI,AI,LOS, DE FECITA 14 DE
NOVIEUBRE DE 2019, conforme lar atrlbuclonGr que tlene el
ConceJo tualclpal, orpro.anonte el atticulo 6O lltcnl tl del C5dlgo
Orginlco de Organlzacl6n Terrltorlal Autonomia y Dcrceatrallzacl6n
que dctcrmlaa: Conocer y re.olrr€r lor aruntor quc le rean romctldos
a ru conoclmlonto por pattc dol Alcddc o Alcaldcre cxprerenonto
el articulo 6O llteral tf del C6dtgo Orginlco de Organlzacl6n
Terrltorlal Autonomia y Dcrccntrallzacl6a quc dctermlna: Conocer
y rcrolvcr lor aruatoe quc lc rcan romctldor a ru conoclmlcnto por
patte del Alcalde o Ncaldera; Toma nuevamente la palabra el seflor
Alcalde, qui6n indica: que una vez aprobado el segundo punto o el
numeral dos, se procede a dar lectura del siguiente punto del orden del
dia, de lectura del siguiente punto seflorita Secretaria: PIffIO TRES.-
Conocimiento y autorizaci6n para firmar el convenio del Gobierno
Aut6nomo Descentralizado Municipal de Cevallos con la Junta
Administradora y Alcantarillado Regional Yanahurco, del Proyecto
mejorando ampliacion del Sistema de Agua Potable Regional Yanahurco,
con el sustento de los informes t6cnicos presentados del oficio 045 DF-
GADMC-2019, de fecha 13 de noviembre del ano 2019, por la dtecci6n
frnanciera, y el Informe Juridico mediante memorando Nro. AJ-2019 de
fecha 14 de noviembre del 2019, interviene el seflor Alcalde, compa-ieros
concejales se envio igual el modelo de convenio que se mand6 de parte de
la de la Regional Yanahurco, ustedes conocen el caso, quisiera escuchar
opiniones pero previo a ello, pues yo pedi unos informes al departamento
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GAD MUN:C:PAL DE CEVALLOS

financiero y el departamento juridico, esos informes tambi6n se enviaron
a ustedes para que conozcan, por lo que yo quisiera que los dos
compa.freros tecnicos, hagan un pequeflo resumen de estos informes, ya
que los compa-fleros concejales disponen en su poder sobre su
informaci6n tenga la bondad compafreros toma la palabra el Doctor
Carlos Veldzquez, procurador sindico que menciona: seflor Alcalde y
compafreros concejales, efectivamente se anexo el anAlisis del convenio
de cogesti6n entrega de Cevallos y la Junta Administradora de Agua de
Yanahurco, dentro de esto hay un crEdito que quiere darnos el banco del
estado, qu6 serd entregado al GAD Municipal de Cevallos, este valor de
350.000 USD, dentro de las obligaciones de las partes se menciona las
m6.s importantes sefior Alcalde, en Ia Clausura Tercera: Objeto del
Convenio, es el mejoramiento y ampliaci6n del sistema de agua potable
regional Yanahurco, provincia de Tungurahua, postulado a la mision
agua y saneamiento para todos, por un valor de proyecto $ 1.409529. 16
USD, cuyos recursos seran entregados al GADM Cevallos por el Gobierno
Central a traves del Banco de Desarrollo del Ecuador B.p, por intermedio
de un financianiento que contempla un componente de cr6dito de
352.382.29 USD; y el restante como una asignacion de recursos no
reembolsable. En la cl6.usula cuarta de las obligacion de las partes
menciona entre los puntos: Realizar el proceso precontractual,
contractual y ejecucion del proyecto "mejoramiento y Aplicacion del
Sistema de Agua Potable regional yanahurco, provincia de T\rngurahua,
a travds del sistema Nacional de contratacion poblica con los recursos
obtenidos del Financiamiento del Banco de Desarrollo del Ecuador B.p.,
en este punto se atribuye toda la responsabilidad pre contractual y
contractual a la municipalidad, como un proceso m6s del GAD de
Cevallos, pero con recursos del Gobierno Central, contribuyendo
responsabilidades y obligaciones a los funcionarios de la institucion en
este proceso, El siguiente punto es consignar en el presente presupuesto
y los subsiguientes afros los recursos necesarios para atender el servicio
de La deuda, capital e intereses de la operaci6n crediticia concedida por
el banco de Desarrollo del Ecuador, con la tabla de amortiz:.ci6n
actualizada, seflor Alcalde y seflores concejales, deben estar claros en
caso de la autorizaci6n del convenio, asume toda la responsabilidad la
municipalidad sobre los recursos en los proximos 1o aflos, eso significa
que asumiria la municipalidad capital e intereses, y en este caso, la Junta
de Agua no tendria ninguna figura legal para poder con esa buena
administracion se cancele, el valor del pr€stamo, otra de las obligaci6n
que tendria la municipalidad a cargo es gestionar con los otros GADs
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Ambato, Tisaleo y Mocha que permitan ejecutar la obra en los territorios,
se declaraci6n de utilidad pOblica, y en caso de no existir acuerdo la
municipalidad asumird los procesos de expropiaci6n, otra de las
funciones que debe asumir es la regulaci6n del ARCA en relaci6n a Ia
aprobaci6n de los planes de mejora, y en caso de tener algun
inconveniente el Misterio del Ambiente puede tambi6n multarnos, y
concluida La obra se debe entregar a la Junta Administradora del Agua,
conforme a esto en las conclusiones del presente informe, debe tomar en
consideracion seflor Alcalde, sefiores Concejales, que es una
responsabiudad economica administrativa que asumiria la
Municipalidad y teniendo en consideracion que el municipio no asumiria
la administraci6n financiera y economica de la Junta, por lo que seria de
total responsabilidad el valor economica la deuda, los intereses por l0
afros por parte de La municipalidad, no habria una garantias o
comprometimiento de Las rentas actuales y futuras no se podria bajo
ningrin documento o figura legal la transferencia de la obligacion con la
Junta administradora del Agua, el seflor Alcalde propone de que se le de
la palabra la compafrera Directora Financiera para que nos hable sobre
el informe presentado por ella y luego se presentaren las inquietudes
correspondientes por parte de nuestros queridos compafreros, contestado
toma la palabra Directora Financiera que menciona: seflores Gracias,
seflor Alcalde, seflores concejales, compaieros t€cnicos justamente
haciendo un an6lisis de la propuesta debo manifestar: que antes de
frrmar el convenio y garantizar el contrato de fiaanciamiento, en este caso
las condiciones que estipula el Banco del Estado de 1o del pr6stamo que
quiere otorgar a la municipalidad sobre el proyecto entonces, se deberia
analizar, este primer punto como segundo punto se deberia tomar en
cuenta que aqui se quiere asumir la responsabilidad de la ejecuci6n del
proyecto, asi como tambi€n el pago de la deuda durante l0 afros, seria
exclusivamente responsabilidad del gobierno municipal en un 1O@/o

sobre una deuda de la municipalidad, sin que exista ninguna posibilidad
juridica que se pueda trasladar esa responsabilidad del Banco del Estado
o a La Regional Yanahurco, no existe esa posibilidad tambi6n se debe
tomar en cuenta que la municipalidad no administrar a los recursos que

se va a tener, por las acometidas que se tengan que implementar para
este proyecto simplemente ejecutara la obra, se hara responsable de la
deuda y transferida mediante acta entrega recepcion Ia obra, la junta
administradora regional Yanahurco, en este caso eso si ahi ingresar6n
para administrar el proyecto y nos resta en este caso, nosotros la
responsabilidad, nosotros en este caso, no tenemos la forma de

garanti?ar el pago de este prestamo, seria en otro caso que en 
"l "o.rtdlJ%-ur=-,ou
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se estipule que la junta administradora debera asumir hasta pagar la
deuda que administran y nos garantizan el pago de la deuda y
pr6cticamente se refleja el incremento de la deuda, adem6.s debo
mencionar, sefror Alcalde, compafreros concejales que tuve una lLamada
del t6cnico financiero del Banco det Estado, en el cual convers6bamos y
€l me manifestaba que por favor, le d6 el correo para ya me quiere enviar
la documentaci6n que ellos, necesitan para que yo ya siga canalizando y
para que presente con el fin de ir avanzando en el tema del credito y yo
le manifest6 que era muy rdpido el tema, porque todavia estA esto en
anAlisis de aprobacion y que el seEor Alcalde, me habia pedido un informe
en el cual yo manifest6: qu6 es un informe desfavorable negativo pues se
podria decir y el me menciono que es un tema entre el Banco del Estado
y la m6xima autoridad y que nada mes, y, 6l como yo teniamos que acatar
las disposiciones para empezar a trabajar, ya en el tema de pr6stamo,
pues es lo que yo le manifest6, seflor Alcalde compaieros concejales, yo
le dije que la Junta Administradora de Agua y Alcantarillado Regional
Yanahurco, directamente puede hacer el prestamo con el Banco del
Estado, sustentendose en lo que determina la tey Org6nica de Recursos
Hidricos, articulo 44 numeral 3 donde dice: que las Juntas
Administradoras de Agua Potable tienen la atribuci6n de gestionar y
mantener directamente la construcci6n y el frnanciamiento de la
infraestructura, a lo que 6l me dijo que: si es verdad pero
lamentablemente el Banco del Estado, no puede pignorar sus rentas a un
ente privado, pero si puede ignorar las rentas a un al sector priblico, en
lo que le manifest6 y lo que digo en esta reunion el Banco del Estado aI
pignorar y qu6 va a constar en una cl6usula del pr€stamo que queramos
que si, es que asi lo deciden el Concejo va a costar ahi qu6 el Banco del
Estado pignorarA, ignorar a la renta actuales y futuras, y la
municipalidad como garantia el prdstamo que se vaya entregar de parte
del Banco del Estado, la municipalidad en ningun concepto, ellos pueden
correr algo de riesgo de pronto, algo pase en la ejecuci6n de la obra o algo
pasa en La ejecuci6n del pago de la deuda cosa que si es complicado o un
poquito complicado para la municipalidad, porque la municipalidad ya
tendria que desde el afio 2O2O hasta el a_fro 2029 para el pago de la deuda,
en caso de llegar a ser el cr6dito entonces, se debe tomar muy en cuenta
sobre las pignoraci6n de las rentas, qu6 se tendria que hacer ademds de
ello debo manifestar que y con esto concluyo seflor Alcalde, manifestando
que aqui la municipalidad tiene un proyecto y tiene un disefro definitivo
para el abastecimiento del agua potable de varios sectores del cant6n
Cevallos, donde el GAD justamente asumiria su propia competencia,
porque tener que dar esa competencia a la Junta Administradora de Agua
Potable de la Regional Yanahurco podria hacerse ac6 mismo con un
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prestamo en el Banco del Estado con el meyor recurso no reembolsable,
por el mismo Banco del Estado donde hay proyectos que justamente
pueden alinearse a esto, ese es mi criterio seflor Alcalde, seflores
concejales, toma la palabra el seflor Alcalde qui6n indica: una vez que
hemos escuchado los criterios t6cnicos y juridicos; ahora si compa-fleros
concejales pron0nciense en por favor o en contra, con respecto aJ punto
a tratar bueno cabe indicar aqui un pequeio detalle desde luego como
representante del GAD municipal y como representante del pueblo de

Cevallos, evidentemente siempre se trata de conseguir recursos que
vayan en bien del pueblo de Cevallos, y si hay que endeudarse para
seruicios bAsicos habr6 que hacerlo en este caso, estamos tratando de

empadronar endeudamientos de una institucion, que en cierta forma
sirven en el canton Cevallos, donde Cevallos no puede o el GAD municipal
desatender los servicios b6sicos como es el agua potable, en todo caso
eso, si se ha considerado y se ha considerado la parte donde podemos
establecer un convenio de trabajo mutuo, en el cual nos puedan ayudar
con la recaudacion de alcantarillado, porque la Regional Yanahurco
deberia asumir esa competencia, porque La Junta Administradora
normalmente deben venir estructuradas de esa forma, donde dice la
Junta Administradora de agua potable y alcantarillado asi debe ser
realmente pero en todo caso esa competencia no Ia asume la JAPAR, por
10 tanto, quienes estamos recibiendo las descargas del servicio que ellos
prestan de agua potable, pero que hasta eI dia de hoy no sean cobrado,
yo creo que rn6s all6 de t6cnicamente o juridicamente o manera
administrativa, yo creo que es tambi6n la voluntad politica, la que no ha
primado estos cambios porque debia haberse cobrado de alguna manera
desde hace mucho tiempo atrAs, hoy va a ser un poco o mds dificil pero

no imposible va a ser dificil, por la primero por ese criterio que ya tienen
la gente que ya antes no se pagaba, ni sE cobraba el dcantarillado y a-hora

si, y al momento que vayamos a cobrar' nos van a decir como asi, de

cudndo acd y cuando en realidad todos los que trenen el servicio de agua
potable y me corrige en vinieron para ace estoy equivocado, si estoy

equivocado de los que tienen el servicio de agua, potable del canton
Cevallos, pagan el alcantarillado, claro desde luego los que tienen
alcantarillado entonces, no se puede rea)1zdr o segrnentar a la poblacion
para privilegiar de alguna manera unos y pef udicar a hacer justicia a
otros, en ese sentido, tambien esperemos que se pueda en algo recaudar
los recursos que tambien han sido producto de observacion de la
contraloria en alg0n momento, como me indicaron en este particular, y
que debemos de ir ajustando y cumpliendo ya, las observaciones
redレ週as portodo eso esio que puedo yo argumentar sobre este ca,R)2872148
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ustedes son los que toman la decisi6n sefrores concejales, si se aprueba,
no se aprueba y si es que no se aprueba de igual manera vemos
alternativas a estas soluciones y si se aprueba cu6l es el riesgo que
corresponde, aqui en el que vayamos a desarrollar, yo no puedo
inducirles a que apruehn o no, ustedes tienen las herramientas en la
mano para tomar Ia decision pero asi mismo deben tomar en
consideracion el escaso aparato burocrAtico, que nosotros tenemos como
para llevar adelante un proceso de esa magnitud con los procesos que
hemos levantado en este presupuesto hasta el dia de hoy creo que no
avanzamos a concluir y m6.s aun llevando adelante a un proyecto de esta
naturaleza, porque tenemos que llevar a una expnopiacion hay que
empezar por trd.mites financieros juridicos y todae eeas situaciones, por
eso le pongo en detalles para que ustedes sigan analizando y formando
su respuesta, ya pues manifestemos entonces: a favor o en contra, se
aprueba, no se aprueba y en base a eso se aprueba la tramitologia y hay
quienes est6n en la decision de aprobar y qui6nes no est6n tambi€n muy
respetuosos iremos, a la votacion ingeniero su aporte toma la palabra el
ingeniero Jorge Freire qui6n menciona Gracias seflor Alcalde sefrores
concejales queria solamente intervenir y dar mi criterio de lo que se
pretende hacer el convenio con la junta administradora de agua potable
y alcantarillado, directamente voy a hacer muy claro considero que no
es Io mas prudente rearizar el convenio por Las siguientes razones
primeros al nosotros cubrir toda la responsabilidad deberiamos incluir
recursos del municipio para poder ejecutar , porque tendriamos que
asumir la parte contractual y la parte precontractual fiscalizaci6n
administraci6n lo que aproximadamente represen ta el loo/o del valor del
contrato porque deberiamos contratarte, porque no es un proyecto
pequeflo, por lo que la frscalizacion debe estar permanente necesitamos
personal adicional eso es uno de los antecedentes que deberiamos tomar
en consideraci6n y es en Io que yo me baso para decir que el convenio,
no debe darse en el momento actual porque la responsabilidad del GAD
municipal es total, en cuanto a Ia Junta Administradora de Agua potable
de la Regional Yanahurco, pricticamente a ma.nos liavadas 

"i 
lo di.i" yo

van a recibir en bandeja lo que van a ejecutar existen muchas cosas
adicionales, que debe analizarse en esto como por ejemplo: yo les voy a
dar un antecedente de cu6ndo, se creo la regional yanahurco, Ustedes
deben reconocer que o conocer que el municipio o hizo una erogacion de
100.000.000 de sucres, en el que participaba con el 337o de lo que es la
constitucion de la regional yanahurco podemos decir quien es o si no se
basan para lo que estin necesitando, porque en definitiva el municipio
hizo la inversion Cevallos, hizn la inversion del proyecto regional 
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Yanahurco con el 337o de aporte pera que se constituya la regional y el
670/o fue el Concejo provincial, ta) vez paralas personas que no lo conocen
para que tenga un conocimiento claro qu6 fue m6.s o menos dentro de

unos 25 aios, no me acuerdo La fecha exacta, perro es asi en todo caso el
municipio no va a ser beneficio del GAD municipal si no s,6 el municipio
se va a meter en un problema y un antecedente mes en el caso de que el

municipio sea beneficiario con prestamos no reembolsables en un
proximo credito que necesite ya no va a ser reembolsable sino va a ser

directamente va a ser reembolsado en vez de utilizar para otro proyecto
que estamos utilizando para otra institucion siendo que seria un
beneficio para nuestro municipio y tener esos valores no reembolsable

muchas gracias seflor Alcdde, toma la palabra el Ing. Walter J6come,

compaflero Alcdde compa.fleros concejales dentro de esta

administraci6n, mi posici6n siempre ha sido mantener un criterio t€€nico
y asi lo han hecho, yo felicito a los compaf,eros al Ing. Jorge Freire, por

su informe muy claro contundente he tenido algunas conversaciones

anteriores pero obviamente esa conversaci6n como que un poquito m6s

ligero pero ahora mirando el tema de oportunidad del compromiso que

varnos a sumir como Cevallense como GAD municipal porque
pr6cticamente, es una responsabilidad directa para nosotros como GAD

municipal, entonces en virtud de eso mi posesion siempre va a ser

respaldar al criterio t6cnico y en funci6n de que tambiCn hemos

mencionado en algunas ocasiones nosotros debemos actuar mientras

dure nuestra administraci6n, no quisiera que nosotros salgamos y luego

vengan otras administraciones y digan ellos fueron haciendo semejante

barbariaad, pero m6s bien no quisiera comprometer a las

administraciones que vienen, por eoe lado ya han dejado muy claro en

las versiones o los criterios en l.a parte t€cnica, por mi parte que se d6 por

conocido pero que no se le apoye con la frrma del convenio en algun otro

momento podemos ayudarle de cualquier otra manera pero con la firma

de este convenio mi moci6n seria de que no se firme este convenio, toma

la palabra el licenciado Geovanny CAceres compafrero Alcalde,

compafreros concejales, equipo t6cnico, muy buenos dias tuvimos en el

acercamiento en primera instancia con el sefror Espinosa y la Junta de

Agua Potable Regional Yanahurco, hubo l,a vision de siempre de apoyarlo,

eJ una junta que estA dando el apoyo el tema de agua potable en la zona

alta en et canton cevallos, no teniamos el convenio no teniamos claro el

panorama, pero una vez, que ya tenemos y revis6ndolo analizandolo

nuestra primera inquietud era porque no apadrino esto Mocha y asi

mismo se acercarlon a Tisaleo, asi mismo a nosotros, nos da que pensar

somos un municipio pequeflo y estamos precticamente consi8nando 1581%-eza-rre
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deuda, hay proyectos que s€ debe generar m6s adelante proyectos
locales, todo nuestro apoyo porque es nuestra responsabilidad, aqui
nosotros estaremos presentes administrando, nuestro recurso porque es
una obra nuestra revisando tambiEn otro de los informes, si es
complicado en verdad porque no hay nada de responsabilidad para la
Junta Administradora de Agua Potable posiblemente, hay una parte que
dice: sin que sea juridicamente posible trasladar la responsabilidad al
Banco del Estado, a la Junta Administradora de Agua potable Regional
Yanahurco, osea no hay responsabilidad alguna toda la responsabilidad,
va al municipio finalmente se va a revisar pensar que en todo caso que el
Gobierno Aut6nomo Descentralizado del cant6n cevallos, no justifique la
inversi6n ni el objeto, para el cual se entrega el presente financiamiento,
los valores conseguidos en calidad no rembolsable, se transformarA en
rembolsables para lo cual el GAD debe autorizar, la retencion autom6tica
en las cuentas en el Banco central del Ecuador, la cancelaci6n del Banco
del Estado, en los t€rminos del orden antes dicho automAtica, osea es
demasiado en si el riesgo que se asume para una obra que no ha sido en
vista de eso como siempre estamos amparando, los informes del
compafrero juridico financiero, es clalo de mi parte el panorama tambi6n
la cuestion, es mi mocion es que le apoyo al Ing. Walter J6come, tambidn
que no se firme este convenio en vista de los informes presentados, toma
el Alcalde, muchisimas gracias compaflero concejal, si es que existe algun
otro criterio, toma la Ing. Carlos Soria, seflor Alcalde, compafreros
concejales, seiores funcionarios del municipio, el asunto es muy claro,
es un compromiso muy grande, a lo cual estariamos entrando al dar el
apoyo a la Junta Administradora de Agua potable, considerando que ni
siquiera se encuentra en la jurisdiccion, ya habrdn dicho los compafreros
t€cnicos las posibles consecuencias; yo dimensiono, las eventualidades
que se puedan dar de aqui a 1o aios, no solo de indole politico financiero,
en 1o cud se puede comprometer la municipalidad, tomando en
consideraci6n los informes las intervenciones de cada uno, mi criterio
muy personal es de que no se les apoye a los compafreros con la frrma de
este convenio y m6s bien que esta situaci6n, sea detonante para nosotros
buscar un mecanismo de cobro y obviamente de los rubros de
alcantarillado de las personas que esta siendo beneficiados nuestros
cevallense, que estan siendo beneficiando del alcantarillado y no est6.n
cancelado valor arguno asi mismo puede ser el det6nate para un proyecto
grande ambicioso a nivel municipal con el mismo apoyo del Banco del
Estado' posiblemente para que Iiscalice la obra a titulo personal como
municipio, en base a ello, compaflero Alcatde, compafreros concejales,
que no se apoye la firma de peticion, por
Toma la palabra el seflor Alcalde, ten
Guevara, seflor Alcalde, compa-freros c
buenos dias, si efectivamente muy de
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justamente cuando nos ponemos hablar de nimeros estamos topando ya

el tema econ6mco y fmanciamiento de nuestra mstituci6n y si bien es
cierto el Banco del Estado,tampoco quiere罰esgarse tom ese Hesgo
a otorgar ese cttdito di℃ ctamente a la reglonal Yanahurco,y por eso plde

una garantia en este caso e」 os tratan de buscar en la garantia el apoyo

del municipio de Cevanos, el municipio de CevanOs cOmo en algun
momento tamb“n lo mencionaba senor Alcalde,el rnunicipio uno de los

municipio de hecho,el mas pequciO del pais,el que menos recursos● ene

aceptar en este convenio,se亘 a un comprOmetimento bastante grande en
donde tambien esttamOs alllesgandonos mJustamente, en buenas
palabras el seiorju亘 dico,lo hace que puede surglr nesgos operacionales

en el prOceso de contrataciOn,donde puede impedir el cumplimiento de

ciertos ottetiVOs que tlene la administraci6n pOr m lado,yo no estoy de

acuerdo en que se le de paso a la rl...la para autorpr este conveniO,
porquc estamos comprometlendo muchisuno a la par nos estt dando
una responsab皿dad que cac亘 a dentro y sobre el muntゎ io del cant6n

Cevallos y cabe recalcar quc esto es por 10“ os,cabe la palabra pignorar

es un“rmno bastante o que hay una preocupaci6n al utilizar este

"―
ino, como tamb“n en donde nosotros no se亘 amos, muy

responsables de nuestra parte dar paso a ese convenio y la rndor soluci“

sein nosotros como municゎ io se五a tratar de buscar un proyecto para

sacar a beneicio delcan6n,gracias Nuevamente habla el seior Alcalde,

c対ste cuatro cHte」os de bs companeros conceialeS tal vcz companero

conceial MttiO quiere pronunciarsc hay una m∝ i6n presentada por el

companero conceJal」 acOme proceda por favor Seio五 ta conceJal a tomar

votaci6n,la seiora Secreta五 a pr∝ede a la votacbn sobre elconoci=ntnto

y aprobaciOn de la r― a del cOnvenio de1 0obierno Au6nomo
Descentralizado Municipal del can6n Ceva1los y la」 unta Ad■■inistradora

De Agua Potable En Alcantanllado,en la que se menciona quc el ing.
Walter」Acome presenta como mociOn la no autornciOn de la ni...a del

convenio antes mencionado para lo cual se toma y se procede a la
votacbn correspondiente:abogado Mario Agu」 ar doy por conocido y que

no se apruebe elconvenio licenciado Geovanny C“ eres,dOy por conocido

y que no se apruebe el convenio,SeioHta Katherine Guevara doy por
con∝ido y que no se autoHce el convenio;Ing Walter」 acOme dOy por

conocido y que no se apruebe el convenio lngeniero Carlos Soria doy por

conocido y que no se apruebe la f― a delconvenio por una unanimdad

del concaO municipal se da por conocido y no se auto口 略a la r― a del

convenio de1 0obiemo AutOnomo Descentralizado Municipal del cantOn
Cevallos,con la」 unta Ad菫五nistradora de Agua Potable y AlcantaHllado

RegiOnal Yanahurco,senor Alcalde,recalca:quiero dttar Claro mi punto

de 宙sta, tambien creO quc hay la decisi6n de los companeros quc
conceJales y en base a los info....es t∝nicos presentados que nos“ ar2-872148

respaldado sobre nevar O no este convenio,puesigual apoyo a la dec19ar 872-149
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yanahurco en el menor tlempO posible y se les haga la entrega de toda la

documentaci6n correspOndiente presentada por enos porquc existe
planos y todo lo que habian deJado tarnbien que se les haga la entrega

織『∬蹴島F棚∬燎滉J譜窃」蹴l:甘棚 :航
HWICIPAL POR U■ AII― AD RESUELVE COFocER Y ■0
AUTORIZttR LA FIRMA EL CONVEN10 DEL GOBIERNO AUT6NOMO
DESCENT― IZADO MUNICIPAL DE CEVALLOS CON LA JUNTA
ADMINISTRADORA Y ALCA‖ TARILLADO REG10NAL YnAHURCO,
DEL PRO― TO M"ORANDO AMPLIAC16N DEL SISTEMA DE AGUA
POTABLE-loNAL YN― co, CON EL SuSTENTO DE LOS
INFOR― TЁCNIcos PRESEITADOS DEL OFEC10 045 DF‐ GADMC‐
2019, DE FECHA 13 DE NOVIEMBRE DEL A■ 0 2019, POR LA
DERECC16N FINttCIERA, Y EL INFORME― ECO MEDIANTE
ICMORAFDO HRO.AJ‐ 2019 DE FECHA 14 DE HOⅥ EMBRE DEL
2019,QUE SE REMITA MEDttTE OFIC10 EL COMUNICADO A LA
― TA ADttHHIST― oRA COH LA DOCUMEFTAC16N EITRECADA,
confo"ne Ls atrlbuciOnes que tiOne el COnceJo Municipal,
OXpr●3amente el articulo 60 1iteni tl d01 C6dlgo orginico de
Organianci6n Tendtortal Autonomia y DoscentnllzRd6n que
detemina:Conocer y relЮ lverユ。3a3unto3 que le 30an 30metidos a
su conocimionto por parte del Alcalde o mcaldesa eЖ pro3amente el
articul● 60 1iteni t)d01C6digo orginicO de organizaci6n To日 dtorlal
Auto■ omia y D● scentnHzaci6n que determina:00nocer y res。 lver
103 38unt03 qu0 1e 30an 30metidos a 3u COnOcimiento Por parte del
Alcand。  。 AEcaldesa;el senor Alcalde solicita que se de lectura el otro
punto de1 0rden del dia,cuARTO PUNTO cOnocimiento del org■ licO de
Gesti6n  Organ■zaciOnal  por  PrOceso  Del  Gobierno  Aut6nomo
Descentralセado cevallos con fecha del 15 de novlembre de1 2019,
Nuevamente hteniene el seiOr Alcalde:  bueno mis esumados
compaieros conce」ales en base a lo que dete..1lina el cooTAD y las
competencias exclusivas de parte del Alcalde,pongo a conOcirniento de

ustedes el estatuto orFniCO en el cual se va a trabaJa esta administraci6n

en especial ml persona como Alcalde voy a trabaar en este peHodo el
鋼 culo 60 en competencias del Alcalde literal o), Seiala claramente y

de la misma manera indica que debe pedirse el informe el sustentO
tecnicO a talentO humanO eso se ha hechO se ha presentado y hoy les dOy

a conocer a ustedes el estatutO OrganicO tal cOmo dete..llina la ley y ba」 o
las competencias que me faculta el CO()TAD pOngO en con∝ inliento de
ustedes mis estlmadOs cOmpaneros conceJales si algo tienen que
argumentar tengan la bondad,Ing Walter」acOme manifes意,como Ud.
mismo manifest5 es competencia suya,an■ l me gustatta mas

(03)2-872-148
(03)2-872-149
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rapidamente si hay una posibilidad  que el companero de talento
humano,nos pueda hacer un resumen breve de cualfue los calnbios quc

se dio en menciOn al orぼむliCO funcional que se dio,el seior Alcalde pide

al seior」efe Administrativo,h bondad ing.VLlicio Freire,el nusmo que

seiala: senOr Alcalde, seiores conceJales, companeros, segun la
no.1..ativa legal establece se ha pr∝ edido reahattr una esmcturacion en

la parte en este caso de los de los departamentos y de las diferentes

unidades que dene la municipa五 dad y dentro de los cambios que
especiflcamente sc ha realizado ptteramente es餞  量lgresado una

codiflcaci6n de acuerdo al Presupuesto se encuentran ya los c6digOs en

cada una de las unidades, no 
“

 si ustedes se pueden ubicar
especicamente en la“glna 16, en donde tenemos un resumen
repOmbles de todas las unidades y direcciones empezamos con el
proceso gObemante en esa parte es● el c6digO tenemos al seior Alcalde,

Vicealcalde , seiores concaales, luego de ellos tenemos los procesos

habllitantes de aseso亘 a y en esta parte es● la I)recci6n dc PlaniflcaciOn

y Ordenamiento TellltoHal, aqui hay un cambio y bueno estaba ya
ante五o....ente,selo antt de la Secretaria de Obras Piblicas,la unidad

de oflcinista y planiflcaciOn, luego de ello, tenemos la jefatura de

desarrollo social,no exlste ninguna modiFlcaciOn,csta con la unidad de

tu五smo y tenemos la jefatura de planncacbn urbana y rural quc es el
arquitecto Ramos,no tenemos ninguna n■ odiflcaciOn dentro de lajefatura

de avalios y catastrOs,igual de la misma manera ahi hay una pequcia
modiflcaci6n bueno tenemos que actualFnente la Sra.Gabriela Barona,
que es oFlcinista recaudadora en esta ocasi6n estt dependiendo de la
jefatura de avalios y catastros,estt apOyandO a renね s perO ya en la

proxlma opOrtunidad estta en avalios y catastros, especiflcamente
tambiёn tenemos la unidad de gesti6n de nesgos,se lo mantlene pero

estt encargada de planiflcacbn,igual se mandene ahi creada la unidad

de deportes y recreaciOn hasta cuando la municipalidad en este caso
estipule,conveniente asunur la competencia o establecer un convenio
tambiёn esぬ la unidad de desarronO prOducuvo que aqul,es una parte
que Fnantenemos con un contrato ocasional por el convenio,que se tlene

con el gobie.1.o pro宙 ncial es la parte por planiFlcaci6n,la d■ recci6n de

pr∝uradu亘a shdiCa esta a su cargo Ljefatura de comsana municipal

no existe ninguna modirlcaciOn el proceso habilitante a la direcciOn

flnanclera adminlstradva bien en esta parte tambien hay un cambio
bueno tenemos la jefatura de info....auca y COmpras piblicas en donde

se hace un traspaso de puesto a h unidad de apoyo tecno16」 co la Sra

」aneth Vlllalva,lajefatura administrativa y talento humano,se mandene

(03)2-872148
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no hay cambios Ia jefatura de contabilidad, igual manera auxiliar de
contabilidad no hay cambios tesoreria con recaudaciones, tambidn se
mantienen unidad de rentas, tambi€n se lo mantiene La unidad de
bodega, tambien en esta parte hay la unidad de satud y seguridad
ocupacional , existe una normativa legal que debemos tener esa unidad,
peno como no existe el presupuesto est6 encargada a mi persona, que se
mantendria sin ningin cambio la Secretaria General y de Concejo, se
mantiene la unidad de Prosecretaria de la misma manera aqui, se elimin6
anteriormente estaba la parte de ventanilla fnica, entonces hay un
traspaso de puesto que se lo hace a parte tecnologia de Janeth Villalva,
se elimino aqui tambien habia una unidad de archivo general que se
pretendia a largo plam tal vez reubicarlo y el cambio tambien que se crea
es€ puesto es la unidad de analista de comunicacion social y
participacion ciudadana del GADs municipal, en los procesos
agregadores de valor que es la parte de obras publicas, aqui tambien hay
un traspaso de puesto especiflcamente en Codigo de Trabajo, existia la
partida de operador se lo ha hecho un cambio a la unidad de especialista
mantenimiento y asistente y obras publicas y tenemos la jefatura de
Iiscalizacion, se mantiene la jefatura de agua potabte y alcantarillado la
unidad de laboratorio y asistente de ifrapari la jefatura de servicios
p0blicos y gestion ambiental, igud en esta parte habia para la creacion
de gestion ambiental, pero tambi6n en el mismo puesto estA ubicado
jefatura de seryicios publicos que se encarga de toda la administracion
de plaza mercados y tambi€n se le ubico la gestion ambiental, es el puesto
de Nelson Guerrero es quien rcaliza. estas actividades, eI registro de la
propiedad se mantiene con la unidad de asistente de registro, que ya lo
viene trabajando en si se elimino dgunas actividades, peno que se
encontraba en el estructural pero sin ninguna partida presupuestaria
nada m6s proyectada para que algin momento reubicarlas pero en este
caso lia partida de operador de especialista en mantenimiento y la tnica
creacion del puesto es la de la analista de comunicaci6n eso es una parte
mas o menos seflor Alcalde que estaria previsto. Sefror Alcalde toma
nuevamente la palabra: tal ys2 alguna otra consulta mds bueno, cabe
menciona que el orgdnico funcional que se venia manejando, yo no estaba
de acuerdo porque hay muchisimas unidades, hay proyectadas bueno en
realidad en base a la situaci6n economica, en base a la proyeccion de
crecimiento de nuestro cant6n y no me parecian para nada necesarias
evidentemente que habr6 m6.s adelante cada vez que avanza el tiempo los
aflos la poblacion, va creciendo el aparato economico va creciendo en el
cant6n y se va a requeri de pronto mayor nrhmero de trabqiadores mayor
ntmero de empleado, tambien y eso lo irdn tomando a medida er" %s) a_eza_rae
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presentan las necesidades, asi debe ser no puede ser posible por ejemplo:
cuando naci6 el municipio habia una ventanilla de recaudacion ahora en
base a los contribuyentes que ahora se ha incrementado de pronto, se
duplico que se yo ya existe dos mAs adelante probablemente necesite de
3 ventanilLas de recaudacion, por poner un ejemplo nada m6s entonces
cada cosa debe ir a medida que se prcsenta las necesidades en la misma
manera, no es lo mismo, decir antes que, habia un parque que mantener
un par de calles que mantener ahora hay algunas calles hay que dar
limpieza y hay que priorizar los recursos optimizando personal, no por
ello, hay que amontonarse y es fAcil darse cuenta aqui, quien trabaja y
quien no, optimizar sus recursos como optimizar sus recursos humanos,
me refiero en base a eso, se ha hecho muchag consideraciones de la
misma manera, bueno dejar indicado nada m6s que todo administrador
tienen que venir acd con la mentalidad de dejar algo bueno y productivo
para nuestro cant6n, yo no estoy de acuerdo sin dudir ninguna
administracion, pero yo no estoy de acuerdo que por ejemplo: no se

considere la edad de las personas para que ingrese aca , no estoy de
acuerdo que no se considere los perfiles o que probablemente esos, si
para pagar favores politicos como ya se ha manifestado, tenga que
acomodarse y exigirse a talento humano acomodarsle incluso que se

revise el perfil correspondiente, para yo poder poner a mi amigo, ya tiene
50 afros y qjustarle y ponerle ahi eso causa consecuencia a futuro, es

caura de que nuestro cant6n, el servicio que debe presentar
eficientemente no lo haga nuestro GAD Municipal, no preste los servicios
que puede ser en base a todo ello, yo si en considerado todas esas partes'
yo lo dije al pueblo voy a fortalecerla parte de promocion del cant6n
Cevallos, porque estoy convencido de que eI movimiento economico, lo
que genera economia, es Ia promoci6n social cultural a nivel ojala del
pais, yo estoy convencido de ello y gracias a Dios, no me equivocado,
porque toda la promocion que se ha venido realizando hasta eI momento
ha dado frutos y esos frutos se reflejan precisamente en quienes tienen
sus industrias, quienes tienen su negocio que han venido, unos
directamente otros a trav6s de las redes, otros por escrito han visto
agradecer, el favor que va haciendo esta administraci6n, que
probablemente en aios pasados se lo ha dejado muerto, que

pr6cticamente han estado al borde de la quiebra, entonces en ese sentido,
pues se ha tomado en consideraci6n todo este tema, de Ia misma manera
cabe indicar que para la tranquilidad si es que posible si algo tales les

incomodo, pero el tema de mantenimiento de vehiculo, fue siempre mi
prioridad mantenimientos de maquinaria porque tambien estuve
convencido que el municipio est6 perdiendo cantidad de recursos Y ?8:t a-eza-rae
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me equivocado tambien no me equivocado porque eso entraria en un
proceso legal, pero no he tratado de entrar en conflictos con nadie, pero
el hecho de hacer mantenimientos externos a generado que de pronto lo
que tenia que salir 10.000 ha salido 20.000 dolares, todo se ha ido
duplicando y eso no esta bien a parte creo que el mantenimiento de las
maquinas o de los vehiculos de una manera adecuada, de una rnanera
consiente de una manera honesta hace que Ia vida ritil de estas
maquinarias de estos vehiculo, se extiendan me da mucha pena saber
que en aios pasados una maquina se ha gastado alrededor de 20.00
dolares, solo en mantenimiento y que precisamente esa m6.quina esta
nuevamente votada si es preocupante bueno y m6.s adelante
conversaremos tambi6n sobre el tema de la posibilidad legal, ya de
deshacernos de las dos mAquinas retroexcavadoras para comprar una y
buena ojala eso se pueda legalmente hacerlo, porque llego un momen6
esta semana que paso Ing. tuvimos incluso que alquilar una m6quina,
porque las dos md.quinas totalmente sin servicio y aparte la volqueta mds
y todo un problema entonces de pronto anarizabarnos tambien dentro del
concejo Provincial tambiEn sufrian argunos problemas de esta naturaleza
y ellos han pagado en alquiler de una maquina 4OO,OOO mil dolares, solo
este aio vea con esos 400 m dolares, se podia comprar dos m6quinas y
nosotros no quisi6ramos caer en ese mismo error, tener que estar alquilay alquila pudiendo compr.u una m6quina y dejar at-go Ureno iaracevallos; en ese sentido, pues creo que se ha estructurado de ra mejor
manera dentro de lo que ya han de ver en eI presupuesto, tambi€n dentro
del presupuesto creo que ustedes al menos, la comision debe a ver hecho
un andlisis profundo para determinar, es que se ha cubierto o se est6. por
debajo del limite legal correspondiente, en cuanto al g."to
correspondiente porque no debemos superar creo el 3s% del tota] aet
presupueato, en cuanto a se refiere a gasto corriente, si eso es una nonnay en cuando peleaba y discutia, yo por esto porque precisamente
nosotros, recordar6 doctora que haciamos un an6.risis qu" y. esrabamos
superando 40 - 45 7o y porque superdbamos eso, porque todo los gastos
estaban camuflados, dentro de ro que es inversion obra priblica y a-si no
puede ser nosotros empezdbamos correcto, usted doctorcita decia todo lo
que es gasto corriente, lo vamos a sacar y asi debe ser siempre de una
manera transparente, entonces eso es lo que se ha venido desarrollando
y sobre todo tambien, hago legar en este en este espacio donde estd er
organico estructural en el cual, yo voy a a trabajar en esta administracion
hago llegar en este espacio mis felicitaciones y por eso hecho mis
felicitaciones, por favor Ing. Hoyos, Ud. que estA a cargo a la Sra. Gabriela
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Barona, quien en conjunto felicitaciones, tambien doctora por la labor
desplegada en conjunto se ha llevado un proceso muy productivo para
nuestro Cant6n, hemos hecho apa.rte de hacer justicia hablemos, asi
hemos generado recursos frescos para nuestro Canton, incrementando
el presupuesto de nuestro Canton, sin incrementar desde luego
impuestos, no hemos generado impuestos a la par sino mAs bien creo
que se hizo una juslicia tributaria, en eate caso Porque practicamente y
con el respeto y desde luego y ahi ofender por favor, Ia persona que estuvo
en rentas ahi no tomaba esas pnecauciones, porque el inmediato superior
que era el director flnanciero no le exigia o no se qu6 pasaba pero nosotros
definitivamente solo cobrdbamos las patentes a ciertos locales

comerciales y nada mAs a ciertos negocios nada mas pero hoy de 800 que

teniamos empadronados mds o menos ya se les ingreso 400

contribuyentes mas esto a hecho que siga subiendo el presupuesto de

nuestro Cant6n, de la misma manera una vez que recalco las

felicitaciones correspondientes por la labor desplegada por la Direccion
Financiera como de dorla Gabriela Barona, ella ha demostrado que en el

puesto que le pongan si es eficiente, eso es bueno, eso es bueno ahi dice

mucho del trabajador coaa que tambiEn debo decir de una manera
publica y espero que este llamado de atencion publico, poryue ya le han
de comentar porque especial Ing. Vinicio Fleire por Ud. va hacer el

encargado de llevar adelante esta mi vos de protesta, si es posible un
llamado dofra Janeth Villalba, yo creo que ya debe centrarse en asumir
una responsabilidad, se fue hacer un reemplazo en lo que es el registro

de la propiedad, lamentablemente el sefror del registro de la Propiedad,

molesto no quiso recibirle, primero despu6s que esta un tiempo d{o que

realmente no era de ninguna ayuda porque los errores que cometia era

barbaros y que no podia estar atras mes bien poniendo una persona que

este atres de Ia seflora, yo he pedido directamente al Ing' Vinicio que ya

no le tengamos de lado a lado, desapa.reci6 biblioteca lamentablemente,

deberia desaparecerse con todo y partida, pero sin embargo, de ello le

dieron l,a oportunidad de ventanill,a unica que no servia para nada m6's

que para las criticas y las protestas por parte de los sefrores usuarios que

venian y decian que realmente no esta haciendo nada, entonces ella, no

tiene la culpa ojo, ella no tiene la culpa sino quien Io puso ahi y quien no

genero el espacio y el ambiente para que esa ventanilla rinica vaya

desarrollando o si es que era o no necesario para que esa ventanilla

fnica, se hiz, mal el an6.lisis nace para mi no es necesario afn porque

nuestro canton, todavia ventajosamente es pequeflo tiene las

dependencias donde puede acudir cada uno de los usuarios y pedir

directamente o dejar directamente la documentaci6n; por otro lado, 
P&s%-eza rae
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ventanilla rlnica necesitamos un profesional que sea en planificaci6n, un
profesional que sepa de derecho, por ejemplo: para que vaya revisando,
toda la documentacion vea la legalidad de los documentos que van
dejando, entonces la Sra. no tiene La culpa, pero sin embargo, nosotros
le hemos estado teniendo como comodin que despuds de todas las
direcciones, de todas las jefaturas por ahi en apoyo y eso ya no puede ser
ya le pedi al Ing. Vinicio Freire y por esos es que esta aca y ya de
definitivamente determinar el puesto con nombramiento para la Sra. y
que espero bajo los llamados de atencion o lo que sea ella pueda cumplir
a cabalidad con lo que se encomienda, en cuanto de igual manera dentro
del presupuesto ustedes han de ver que dentro de lo que es dentro de lo
que es hablemos el 6rea de limpieza dentro de lo que es servicios priblicos,
lamentablemente hemos tenido tres bajas, muy sensibles dos m6.s
puntualmente la una porque ya salio sus afros de seruicio asi lo han
manifestado, y el don Estanislao Mejia salio del ser'icio se jubilo, muchas
gracias, la otra partida por el facimiento del compafrero uno de nuestros
mejores trabajadores, no puedo hablar mal de una excelente persona, un
excelente trabajador, nos dej6 un bonito tegado y esperemos que la
persona que vaya a remplazar alld., cumpla con todo con esa meta que el
dejo planteado y si no se cumpre agradecer de los ser,icios antes de los
3 meses, asi creo que funciona y ver a otra persona que tenga esa
necesidad y esas ganas de trabajar ahi, en esos puestos de los tres voy a
contratar 2 y a desaparecer 1 porque para nadie, para nadie es conocido
que la labor que se vienen desempenando nlla p61 Ia persona que estuvo
en lo que es el mercado, era una labor que estando o no estando las
mismas quejas tengo y si tengo las quejas, es porque precisamente atn
no se contrata a una persona m6s lamentablemente, all6 no se cumplia
lo que deberia cumplirse que era solo limpieza de baflos y eI piso nada
md's entonces bueno y por ello me ratifico a que las personas que entren
a trabajar ac6 deberian tener una edad adecuada y eso ustedes
compafreros Concejales, les dejo motivado como para que establezcan un
a ordenanza de contratacion donde de pronto, ya se establezca una edady cumpliendo o tomando los requisitos, que determina el Codigo de
Trabajo, LOSEP tambien 1o llevemos a ordenanza. y cada uno cuando
vayamos a contratar, ya no sea porque son mis amigos, quien me aporto
a la campafra o porque estuvo al frente y no sea por sus cualidad
independientemente, que sea mi amigo que tenga sus cualidad que sea
un aporte para Cevallos, eso debe estar en una ordenanza entonces en
base a eso la persona que estoy ya por contratar no Ing. Vinicio, esa
persona se va hacer cargo de lo que es el mercado, el medio dia que no
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necesita mAs , ei'medio dia el mercado y la parte frontal de lo que es la
estaci6n del ferrocarril y el otro medio dia saldrA a las calles hacer
limpieza esas seran las funciones que se encomendarA y se va optimizar
de la misma manera compafleros Concejales, ustedes como fiscalizadores
deben ver las labores que se va cumpliendo y hacer las observaciones que

sea o no acogidas por parte del ejecutivo eso ya no estd en ustedes ha
hecho ha cumplido con su trabajo y bien pero desde un inicio Ing. Vinicio
Freire, yo le habia pedido a Ud. por favor, tambidn le pedi al Ing. Jorge
Freire y le pedi al comisario, pero creo que este el comisario, ya no vamos

ir mds allA que ojala este mes mes pero yo les habia pedido dije que hay
que optimizar el recurso como puede ser posible que el policia municipa-l

siempre debe estar trabajando en sus funciones y como lae funciones de

policia municipal, no demanda de los 5 dias de Ia semana tambi6n
hagamos lo que se hacia, le decia hagamos lo que se hacia antes porque

se dej6 de hacer eso porque no utitizando al policia municipd tambien
para el apoyo de corte de jardines en el mantenimiento de los paryues'

eso es lo que hacia y sin lugar a equivocarme de ninguna manera esa era

labor que el desempefraba pero en estos ultimos dias me di cuenta que

hasta oficina tenia el policia municipal, entonces son cosas que hay que

corregir lamentablemente es mi responsabilidad por no haberlo corregido

a tiempo pero estamos dentro de los 5 a 6 meses que debemos ir
corrigiendo esas falencias, entonces todo eso se ha tomado en

consideraci6n y por ello, es que en el anterior aI menos estA aqui el

anterior y se ha suprimido como justo dijo, tenemos la unidad de gesti6n

social que se coordina con jefatura de Cultura, hay una unidad de

proyectos que no tienen, por qu€ estar ehi unidad de deearrollo
productivo local tampoco mes abajo, porque tambi6n ya tenemos

desarrollo Social, tenemos tambidn la unidad de Biblioteca, que ya

desapareci6 tenemos la unidad de gesti6n social que se coordina con

Jefaiura de Cultura, tambi6n estA ahi prActicamente inmersa tenemos el

tema de ventanilla fnica ,que igual ella no est6. ya por lo tanto si no esl6

aqui no puede ser contratada tenemos la unidad de secretaria de obras
p,ibli""", que tambien se ha sacado que antes era olimpo, el asistente de

obras Priblicas, ahora he tratado de fusionar diversas actividades Io que

es mantenimiento y creo que Ing. Ud. esta aqui y no va a permitir, que

este falseando a la verdad, 1o que es mantenimiento y lo que es inclusive

la operaci6n y eI manejo de maquinaria, porque en determinado momento

coincide en que la una persona este en h niveladora y la otra persona se

enferma y la otra persona esta como teniamos 2 maquinitas viejitas, la

una esta en una maquina y se acab6 entonces aqui al ciento por ciento,

todas las personas tienen que trabajar gracias a Dios, creo que se est6

haciendo las cosa como se debe la persona que estd encargada en
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mantenimiento, tambien se encarga en lo que es manejo y conduccion
operacion de la m6.quina de la retro que nos ha dado una fuerte mano
cuando no hemos tenido el apoyo del contingente, porque el sefror
Herdoiza recordaran por exigencia del MAE ,tienen que estar en el relleno
sanitario ciertos dias y es cuando ya no contamos con operador
establecer otra partida de operador ya no me parece adecuando mas
adelante pueden hacerlo cuando venga la otra administracion, que se yo
puede ver la necesidad eso no es ningtn problema pero mientras tanto
no creo que exista esa necesidad, por ello es que manifestaba que se
fusiono en estos casis el Ing. Tiene que salir a campo por las obras y todo
no puede estar siempre aqui en la Direccion de Obras pfiblicas, tambien
nos apoyErn por ahi se ha trato que no sea solo una fusion, yo hago mi
funcion y asi tengo tiempo para chatear tengo tiempo para estar en mis
conversas, acd siento por ciento el trabajo es todo lo que se ha hecho,
existe presupuesto, existe una partida que yo no he creado tampoco la
he topado pero estoy analizando desaparecerla tambi6n existe una
partida vacante, que no existe presupuesto que ustedes, tambien lo
deben a ver visto que es chofer, un chofer no s€ qu6 tarto sea la necesidad
de tener un chofer md.s aqui en el municipio, aqui seiores concejales no
s6 si pueden hacer un aporte en ese sentido tambi€n agradeceria dentro
de sus observaciones y recomendaciones debe estar eso tambien cr6anme
que no 1o he revisado mas bien, aqui Io vamos analizar con todos ustedes
a ver cu6l han sido sus recomendaciones se ha dado una explicacion
poco, a groso modo nada m6s lo que es el orgAnico para poder ponerles
a su conocimiento, porque eso asi determina la ley si es que existe
observaciones que tengan que hacerlo ustedes con guato, yo tendr6 que
justificar ante el pueblo porque ventajosamente todo lo que he
manifestado de manera pribrica en mis discursos lo estoy cumpliendo y
no estoy agregando a mi conveniencia, nada peor aun adulterando
documentos o haciendo cosas indebidas para lograr cumplir compromiso
politicos de pronto no muchisimas gracias compaieros est6 en
conocimiento de ustedes el org6.nico estructural. Toma la patabra el Ing.
Walter J6come, compaiero Alca.lde, quiero hacer una sugerencia lo que
Ud. ha manifestado me parece muy bien coherente el trabajo que se ha
hecho el acercamiento con el t6cnico a mi me parece muy bien solo una
sugerencia exactamente Ud. lo dice muy bien, el tema de no crear mAs
burocracia y no entrar en mds gasto corriente, que es si ahora que se
determina estar poniendo, en otro ladito para justificar ahi in mi
sugerencia, seria el de seguimos manteniendo y el de no crear esta
unidad especificamente dentro de la Secretaria General, esta unidad de
asistencia y comunicaci6n y participacion ciudadana especificamentiDsor_"r._,o"
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digo que no sea neceeario, esto deberia estar dentro de los honorarios
dentro de la partida obviamente, en honorario deberia estar dentro de un
contrato civil, para no tener mAs carga o presupuesto en esa condici6n el
otro Ud. lo ha manifestado un tema de cambio de partida el operado al
asistente de mantenimiento, aunque creo que ahora estaba me imagino
con ese mismo rubro tomando, ese rubro del operador podriamos, sin
embargo, con la explicacion analizar ver que podria ser justificable,
porclue en algun momento podria decir, es de preventivo haci6ndolo
afuera si lo hici6ramos haciendo miomo, pero asi si compaflero elcalde,
seria bueno que contemple que el compafrero cualquiera que este ahi se
encargue de dar mantenimiento que sea encargado, no se si asi es eI
termino, creo que los compafreros tecnicoa calibrar v6lvulas, 6sea que ya
nosotros como municipio, no incurramos en ese gasto para hacer
contrataci6n, fuera esas dos sugerencias serian muy puntuales de mi
parte, es de todo un tenra de cuidado, que yo mencionaba, decir si, que
para obras no tenemos pero para crea una vacante o un puesto o crear
una unidad para la parte administrativa, si tenemos en funcion a eso si
necesitamos, el tema de promocion tenemos un departamento de cultura,
tambien necesitamos este tema de difusion promocion, estar en los
medios pero eso podriamos suplementamos con un contrato civil, eso
seria mi sugerencia, toma la palabra Alcdde, agradezro muchisimo
siempre el aporte es muy bueno pero por ahora, voy a indicar de que
lamentablemente, no voy acoger esa sugerencia porque ya no voy a
permitir que venga aca Cevallos, me dio la oportunidad de administrar y
dejar corregido de pronto las cosas que estan mal, pero ya no se va a
permitir que cosas como estas sean el bocadillo, para quienes venga.n a
futuro o vengan con eses aspiracion de llegar a la dcaldia y bueno sabes
que yo te ofrezco este puestito, porque ese si hay le ofrez.co ese puesto
pero ve ayudame en ese sentido no, venga y ofrez*an su talento su
capacidad por otra parte pues de ninguna manera, yo reduzco gasto en
este sentido a menos que la contrataci6n por honorarios, la
establezcamos en lia mitad del salario que hoy recibe si hacemos esa
contrataci6n por honorarios con lia mitad del snlario, claro que estamos
reduciendo un poco de gasto corriente pero si la contrataci6n por
honorarios, mientras dure esta contrataci6n, lo unico que ha permitido
es no establecer un cargo fijo lamentablemente, estoy creando una
expectativa como 1o dije al inicio para que venga alguien diga, no chuta
aqui tengo estA vacante y pongo y de pronto ponen personas ineptas
porque con el mayo de los respetos eso se ha generado y se ha dado ac6,
por eso es que tenemoo incluso ciertos problemitas que de pronto, si lo
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topo mAs adelante, lo vamos anaiizeu^ porque aqui incluso me da mucha
pena, me da mucha pena, hay una ingeniera una ingeniera ambiental
que nos ha venido apoyar, igual solo con factura pero que buen elemento,
vera yo no le conozco no es de acA lamentablemente por estas
observaciones del MAE, tuvimos digo lamentablemente, porque toca
mandar necurso para allA tuvimos que contratar pero una excelente
profesiona-I, osea las funciones que se Ie encomiendo muy bien, el temas
en esta semanas en especial, las Oltimas semanas vea tuve un llamado
de Agro calidad a felicitar, que ya se estA haciendo las cosas como se debe
entonces, que Iindo fuera que personas como ella permanezran y ya se
deje con nombramiento para que no el futuro nuevamente vea chuta esa
vacante, estd ahi vamos pongamos como es mi amigo tenga La bondad,
deme cambiando el perfil veamos de alguna manera veamos ahi le
ponemos, no estA bien eso, yo creo que de una u otra manera, vean
compafreros, yo les estoy justificando y les agradezco desde luego que
ustedes, hagan ese aporte signilicativo pero yo sabr€ justilicar al pueblo,
no con esto que les manifiesto, no es una mentira y por ello les pido
tambien ustedes tienen mucho en eate recorrido politico, les pido algun
rato que ustedes armen su grupo de participaci6n politica, lo armen con
personas eficientes con personas capaces, sin desmerecer a nadie desde
luego con personas profesionales que en determinado momento, ese
grupo que ustedes han armado sea un apoyo para el cant6n s€a un apoyo
y ustdes incluso puedan contar con ellos aqui en la administracion de
pronto, si es que asi fuera el caso de llegar ac6 puedan contar con ese
apoyo que sean esas personas las que le vayan asesorar, tambi€n pero si
de pronto nos armarnos de la noche a la ma-flana que s€ yo por participar
nada m6.s que apoyo, vamos a tener algun rato aI futuro si logramos llegar
entonces, yo creo que en esta vez para elegir a las personas que van estar
en la administraci6n el pueblo supo elegirlo muy bien y no porque est6n
aqui ustedes vea hay un grupo de buenos profesionales, hay un grupo de
profesionales capaces, con e:,cperiencia de pronto ace, nuestra Sef,orita
concejal la experiencia afin no la tiene pero profesional bien preparada
en el ambito economico y es un contingente m5.s para el desarrollo de
nuestro canton ac6, tenemos a nuestro compafrero Concejal J6.come igual
con su experiencia, ya de trabqio con su carrera con su titulo tambierr es
un aporte , el compafrero Geovanny ha participado en el Ambito publico
profesional tambien en eI 6rea de seguridad y tambi€n es un aporte muy
significativo , bueno Mario €l ya ha estado el pueblo le ratifico la confianza
el compaiero concejal Carlos, tambidn con sus conocimientos de
Administracion Publica, tambien es un aporte para el cant6n, entonces
ojala eso en el futuro se siga replicando y podamos tomar en (o3) a_a7a_r4a
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consideraci6n, eso creo que ojala espero no molestarle a Ud. compafrero
Concejal agradezco mucho, La observacion la ley, me confiere el
presentarlo, argumentado y justificado, 1o que yo he hecho ojala este a
entera satisfacci6n de ustedes sino mil disculpas y todo sea por el bien
de Cevallos tenga la bondad mi compaiero Geovanny. El Lic. Geovanny
Cdceres, ssfralal seflor Alcalde y compafreros en realidad analizando m6s
en profundidad y en verdad lo que Ud. dice el trabajo que viene
desempefrado la Ing. Abril, he estado tambi6n de cerca con ella y uno se
sustenta tambi€n siempre vamos apoyarnos en el criterio de los
compa-freros siempre cuenta, tambien el trabajo que ella \riene
desempeflando esos son los criterios que uno se valora, no estuvimos en
la feria dAndonos una vuelta previo ella , canaT;zo ya hay un medidor de
luz, el mi€rcoles anterior, ya lo ubicaron se hizo el alambrado en ese
momento ella gestiono el ing. Freire, se templo el alambrado pErra que ya
no ingresen los animalitos de todos los momentos, que veo todos los
momentos est6 bien, este trabajo que viene realizando la compaflera puso
una carpa de ingreso con su computador, una carpa a la salida con un
coordinar, todo tranquilo que uno se parta y se mida en territorio donde
esta las acciones buenas, que estAn haciendo y justamente en una
reunion que tuvimos en el presupuesto analizebamos y pensdbamos en
una de las creaciones de puestos entre ella, la unidad de analista de
comunicacion el tema de la unidad de mantenimiento son necesarios en
este lugar siempre es se lo requiere pero coment6.bamos y deciamos
ustedes priorizariamos una unidad de comunicaci6n o priorizarian por Ia
premura de los informes medioambientales que nos pide el MAE,
contraloria informes atrasado recursos tenemos el botadero el nuevo
sitio donde se a ser el traslado de los deeechos solido y todo eso, entonces
aqui con eI detalle t6cnico obviamente necesitaremos mAs bien, que se
mantenga el analista de gestion ambiental para el proceso este y para la
premura que las obras se pueden ejecutar va ser fundamental para el
trabajo que se venimos desarrollando quiero dejar en claro aqui, no es no
tenemos nada personal contra nadie, obviamente son amigos mios los
que est6n entrando en este tema de los nuevas partidas, pero nos vErmos
en funci6n de lo que requiera el equipo t€cnico y este caso la ciudadania
por esos por ejemplo: ya ingeniera tambien estaba trabajando en riesgos
apoyando en ese sentido, estA apoyando al ing. Freire incluso en el
trabajo que a 6l le compete y por su puesto d6ndole el aporte eI sustento
para que el ingeniero tenga mas ese espacio de elaborar estar territorio
valorando ese perlil ese trabajo y la necesidad de ese criterio nuestro mds
bien, se priorice cual es la necesidad actual, la premura que si se abre la
partda que se vea h neceddad de tener est tma de trabtto amЫ en掛セ872■48
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perdon de gestion de riesgos , el Estatuto Orgdnico es potestad suya y el
COOTAD lo dice asi es una observaci6n de mi parte, de mi parte seria
m5.s bien que se apertura este espacio. Toma la palabra el seior Alcalde,
no muchisimas gracias yole agradezco infinitamente cr€ame que le daba
vueltas a esto porque si es verdad yo mismo les manifiesto es una
excelente se cdifica a las personas por la labor que van rentiarn6o *.
los resultados que van dando, pero ahi me referia no queria tomar mucho
esa parte que mal que mal la forma como se lo realizo esto a su debido
tiempo y eso es parte de la responsabilidad Ing. porque Ud. es un asesor
mAs para la administraci6n en ese momento como puedo yo tener
duplicando funciones cuando por rellanar o dar un espacio a un amigo
yo debo crear una jefatura de servicio publicos y gesti6n ambiental pero
claro como no me funciona yo tengo que poner otro tdcnico que diga
Unidad de Gesti6n Ambiental 6sea no este bien no este bien y algrin rato
eso debe ser observado incluso contraloria que le dije a Ud. doctorcita vea
c6mo es que se maneja en el presupuesto no una nomenclaturas de
cuentas como puede ser posible que no sea coherente con lo que dice el
Org6nico Funcional no cierto ya entonces ya para mi y perd6nenme no
est6. aqui el Ing. Nelo para mi debemos agradecerlo los servicios al Ing.
Guerrero y contratar en ese puesto a la Ing. Abril el puesto lo dice pero
bueno yo mAs allA de ello actu6 en el plano humano yo creo que atr6s del
Ing. Habr6 una familia lo que debemos exigir es mes bien trabajo que se
desempefre vea a medida que desarrolle nuestro Cant6n pensemos en
esos tambi6n pensemos en eso a medida que va avanzando nuestro
cant6n vea hoy tenemos otro espacio de feria publica hablemos asi que
se va a desarrollando entonces que demanda ahi necesita-os un
administrador de pronto ojala pueda cubrir a cabalidad porque hasta
ahora no lo ha realizado la jefatura de servicios priblicos pero ya que
quede como solo Jefatura de Servicios ptiblicos nada mas no Gestion
Ambiental y creamos una partida que diga Gestion Ambiental o unidad
de Gesti6n Ambiental tenemos a la compaflera ac6 si es que asi es el
pensar de ustedes yo no le pongo que es prioridad para mi es prioridad
el desarrollo el desarrollo de mi canton y se ha visto resultadoi en base
a los movimientos de piezas y contrataciones que se ha hecho ahora
ustedes me dicen que es necesidad claro que es necesidad yo asi lo he
visto es necesidad el tema de gestion ambiental es necesidad y es
necesidad que este ahi una persona que conozca de estos procesos
porque de que me sirve de que este ahi el Jefe de servicios priblicos
cuando no conoce nada del tema del tema T6cnico Ambiental entonces
no es ningin aporte no es ningrin aporte por ello es que si ustedes me
sugieren ahi porque el incremento de gasto corriente analicen 
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porque nosotros si manejamos este tema de la economia analicen en base
al presupuesto doctorita faciliteles a los compafleros el presupuesto
anterior y vea que porcentaje tenemos de gasto corriente y ahora en base
a nuestro presupuesto que porcentaje es eI gasto corriente y se van a dar
cuenta nosotros que legalmente si podemos que en vez de incrementar el
gasto corriente hemos bajado el gasto corriente entonces si es que de
pronto es la sugenencia de ustedes ese tema estoy para acoger no lo otro
seria asi para cada que se contrata obras yo contrate justo hasta
diciembre y se acaba el contrato de la profesional de aqui en adelante a
medida que se vaya realizando las obras que se requieran de informes
medio ambientales tendremos que contratar como se ha venido haciendo
anteriormente tendra que contrataree y de pronto asi ai es lamentable
esa esa baja no sensible algo me queria decir doctorita perd6n. la Dra.
Janeth Guevara, menciona: sefror justamente para para decir al Concejo
en pleno aqui, si tenemos una partida presupuestaria mediante
formularios en este caso con factura para seguir contratando a la [ng.
Abril o de pronto a otro profesional para que nos rcalice los trabqios de
medio ambiente ya que podemos justificar un producto que requerimos
de ello bueno ahora estA haciendo las funciones del Ing. y estA a tiempo
completo, pero no asi pero no asi el tema de 1o que es comunicaci6n no
asi el tema de lo que es mantenimiento porque ya es el trabajo continuo
y al tener un trabajo ya es una Persona que requiere tener ya ac6. un
contrato un nombramiento condicional de cualquier profesional que ac6
vega es m6s podemos tener problemas con el ministerio de relaciones
laborales porque razon porque no podemos coger a un empleado a un
trabajador contratado con factura y estando en este caso tiempo
completo dentro de esta funci6n simplemente ponen una denuncia y la
municipalidad entraria en un conflicto laboral entonces considero que no

es que tenemos como contratar pero por comentarles aqui existe la
obligatoriedad que el personal en su totalidad este reflejAndose en gasto

coriente y eso lo hemos hecho y hemos tomado el 28o/opara financiar lo
que es en este caso el Sasto corriente tenemos cubi,erto tanto lo que es

ingresos como gaetos un sobrante que est6bamos teniendo del gasto

corriente este fmanciando gasto inversidn pero eso la ley si faculta lo que

no faculta el ingreso de inversion financiemos gasto corriente ahi
estariamos incurriendo en una legalida6 entonces aI querer nosotros
poner a la persona acA ya con partida presupuestaria si me va
incrementar en este caso el gato corriente y ahi si tendrian que decirme
que gastos sacrificamos para poder acomdar all6 eso nomas seflor
Alcalde. Toma la palabra el sefror Alcalde, hay una cosita, doctorita yo no
es que defienda la tesis, pero me sigo manteniendo que profesionales

como la pernona que estA ahi para mi, si son muy valederos en su trabajo,
(o3) ?-87?-t4A
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pero no podemos insisto, no podemos darnos de dejar ahi abierto una
partida para que en el futuro venga y participe personas que no cumplen
con Io que pude ser entonces al menos nosotros, tenemos eL 28 o/o como
Ud. lo manifresta cuando nosotros no debemos superar el 35 Yoy hemos
llegado al 28 o/que bueno que ch6vere, yo si me siento feliz con ese tema
y si es que existe esa posibilidad, porque ustedes recordaran que Ia plaza
de chanchos, al momento en gue vayamos para allA, tambi6n la plata de
forraje tambien se va para alld al espacio, donde ustedes tambien ya Io
habrAn visto l.a plaza de chanchos, debe crearse unas plataformas ya todo
un poquito mds sofisticado ya es otro manejo a medida que el canton
crece necesidades crecen y por lo tanto me pareceria muy bien el que se
tome en consideracion yo mds bien dejo a criterio de la comisi6n para que
le revise para el proximo informe de la aprobacion en segunda le revise
esta parte esta partida o esta parte de crear no de pronto una parlida y
Ud. doctorita ayude yo 6sea no tenga nada a favor ni en contra de la
Sefrorita Pero yo ya dije Ing. Que hasta diciembre se termina el contrato
que esta echo porque ya todo quedo nivelado entonces hasta ahi se
termina y muchas gracias y si necesitamos hemos de ver la forma de
contratar aparte hemos de ir contratando aparte y ya es m6s decisi6n de
ustedes les dejo en sus manos ese teme es todo mi estimado compafrero
tenga la bondad y luego ingeniero, la Seiorita Katherine Guevara,
menciona: sefror Alcalde justamente en el tema de la partida que estdn
hablando de comunicaci6n y Participacion Ciudadana, se puede ver muy
claramente que Ia anterior administracion tambien se lo venia manejando
el tema de comunicacion claro que no se ha venido potencializando en la
radio en eate caso en Radio Panamericana, que es donde m6s se escucha
dando a conocer a nuestros emprendedores tambien con los videos
promocionales a nuestros emprendedores en las diferentes actirridades
que se viene haciendo y ese es el valor agregado que lo hace la actual
compaiera que estA ocupando el cargo entonces a mi criterio y como Ud.
lo dijo seflor Alcalde entiendo m6s en el Ambito economico y es por eso
que doy este criterio nosotros tenemos vemos en la p6.gina en este caso
de la municipalidad como se venia manejando antes y como se lo estA
manejando ahora con el rinico valor agregado que ya lo mencione que son
l,a promoci6n en si los emprendimientos los videos publicidad en medios
de comunicacion pero en si el manejo de p6ginas web paginas sociales se
lo ha venido realizando y aqui estoy revisando la anterior pAgina de la
anterior administracion a mi forma de ver se detreria bueno es una
sugerencia nada mAs porque es su potestad se deberia seguir manejando
como se estA realizando ahora pero se le deberia dar de una mejor
viabilidad porque el servicio que lo hace la compaiera no deberia setoe) 
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permanente sino simplemente ocasional cuando se necesite un video
cuando se necesite una promocion es lo que hace trabajo de

comunicaci6n y participacion ciudadana para obtener los mismos
resultados sin necesidad de incrementar el gasto corriente y como Ud. 1o

ha dicho seflor Alcalde en la anterior administracion se elimino esta
partida presupuestaria ahora se Io quiere implementar en el manuela de

funciones y tambien ya en la partida presupuestaria yo no estoy muy de

acuerdo en este tema topo el tema tambi6n de la profesional en el Ambito
de ambiental andista ambiental que es muy necesaria el crear asi yo

apoyaria porque hay observaciones que tenemos por parte de diferentes
entes en donde se necesita se puede observar el cambio y en beneficio del

desarrollo de nuestro Cant6n, la comunicaci6n es muy importante y se

lo puede manera de la manera que se lo estaba planteando sr Alcalde los

servicios de la compafrera tendria que ser ocasionales bajo el concepto de

un producto porque no se la verdad como ae estaba manejando
anteriormente la p6gina pero antes no en la partida, no se venia

manejando un presupuesto en el embito de comunicaci6n; sin embargo,

tenemos lo que es comunicaci6n no s6 c6mo se 1o veia realizando, pero

estA ahi entonces no s6 yo Ia verdad, Ie sugiero nada mas como es su

potestad le recalco de nuevo que se considere el tema del analista
ambiental, por el peso de la importancia, que esta persona este puesto

necesita la municipalidad, que se lo maneje, que se lo maneje como se

viene realizando, pero que sea por servicios bajo el concepto de un
producto que no est6 permanentemente a mi forma de ver sefror Alcalde'

Toma la palabra el seflor Alcalde, bueno muchisimas gracias creo que yo

explique hasta la saciedad y agradez*o desde luego los comentarios, por

las sugerencias que puedan realizarse, solo algo nomas que vale recalcar

en alg0n momento, yo ya les hice ese anAlisis porque el Concejo en pleno

por unanimidad resolvi6 no fue uno no fue dos fueron los 5 concejales,

resolvieron retirar la partida presupuestaria, porque los resultados no

eran los adecuados los resultados lamentablemente, no indicaban

absolutamente nada y es m6s yo creo que el manejo de la pdgina Ing'

Mauricio P€.rez, eraque quien Ud. lo manejaba de alguna manera cuando

en una u otra forma podia y tenia la disponibilidad pero no solo eso es el

trabajo el trabajo de comunicaci6n y participacion ciudadana como

ustedes, mismo han venido siendo parte de este proceso a medida, que

va avanzando las leyes cambiando las leyes, debemos cumplir con

muchas normativas inclusive la Arquitecta Adriana Ar6valo, tiene

asumido una cErrga que es de gestion de riesgos, que deberiamos

trasladarle, porque por eso es que tambien queda estancado hay muchos
pr∝esos y nO podemos salir esa gesti6n de Hesgos,por aemp10 deb,聞 2872И 8
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ir acumulado como conversarnos con Ia Dra. acumulado a gesti6n
ambiental y ya no tener la parlida de la jefatura de serrricios priblicos y
gesti6n ambiental y son diferentes cuestiones no solo no nos enfoquemos,
en 1o que es este caso Comunicaci6n Social, bueno la p6gina como lo lleva
como los videos, a mi no me gusta a otros, si les gusta eso, ya es criterio
estoy aqui para administrar el pueblo, cuando salga ya despu6s de los 4
a-flos, si logro llegar a los 4 afros, desde luego el pueblo sabr5. juzgar si es
que ha estado bien o a estado mal tal como todas las administraciones
que han salido en su momento ver6n mejores criterios lo sabr6n llevar de
esa manera pero existe un manual de funciones que debe establecerse
para la partida de Comunicaci6n Social y Participaci6n Ciudadana asi
que no nos enfoquemos a que solo es esto no de ninguna manera asi
como hice hincapie en el tema de ambiental nosotros podemos retirar
otras funciones que estAn obstaculizando el desarrollo de diferentes Areas
y podemos ir acumulando y establecer el manual de funciones mds all6
de todo yo pienso que el tema estA en como va encaminado el manual de
funciones y que el jefe de Talento Humano sepa asignar como debe ser
las funciones a cada uno es lo que puedo manifestar una vez mds queda
en conocimiento de ustedes el org6nico funcional. Toma la palabra la
Directora Financiera Dra. Janettr Guwara, sefror Alcalde, en este caso,
Ia sugerencia de los seflores concejales tienen que implementar Ia partida
ac6. simplemente prdcticamente seria, ya 28 sino 29o/o estaiamos, ya en
la parte legal del gasto corriente, se le crearia la partida, pero tambien
hay que hacer esa modificaciones el orgrinico funcional y nos faltaria un
poquito nada m5.s para el d6cimo tercero d6cimo, cuarto fondos de
reserva, porque considero que sle va incrementar esa partida a m6s de
eso hay que tomar encuesta que es mAs IVA y simplemente eI IVA justifica
el aporte patronal estariamos amparando el aporte patronal en la factura
que prd.cticamente se est6. cancelando eso si quisiera sea la sugerencia
para que se modifique su puesto para que en segunda ya este esta partida
presupuestaria nada mds seior Alcalde. Toma nuevamente el sefror
Alcalde la palabra, me pidi6 la palabra Ing. Hoyos tenga la bondad, ing.
Jorge Freire solamente un sugerencia y tambien una aclaracion, primero
la sugerencia es que yo creo que se debe crear la partida, las dos vacantes
que existen por cuanto son muy necesarias y lo voy hacer un an6lisis
posteriormente, la aclaracion es que las funciones de la T6cnico
Ambiental, no es solo la elaboraci6n de las fichas ambientales, sino es el
seguimiento y monitoreo de todos los procesos que se estdn ejecutando y
que se han explicado anteriormente esa es la labor que tiene que
desempeiar, la T6cnico Ambiental aparte de eso estA encargada de todo
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lo que es deeechos solidos, est6, realizando 1o que es el monitoreo del
botadero de basura y la parte de lo que es el Sistema Integral de Desechos
Solidos, eso es lo que respecta a la parte ambiental y lo de comunicacion
no es que solo es que se dedica a la parte comunicacional, sino de lo que
yo he visto y he palpado hay momentos de que uno se ha cerca a la
Alcddia o Secretaria, incluso est6. atendiendo y ella hemos visto que va
entregar oficios, tambien hay que ver la realidad de las cosas como se
est6n dando, por eso es que, yo creo que las dos vacantes, si se deben
llenar y aparte de eso, le queria hace una consulta que pasaria por este
cambio contrato, si el gasto corriente se aumentaria. Toma la palabra la
Dra. Janeth Guevara, lo que pasa es que en la parte de especies estd
contando en la siete tres en cambio ya pasado ace es h cinco uno, ing.
Jorge Freire, entonces yo considero que igual es gasto corriente sea que
este por contrato o este por nombramiento entonces a la final es una
diferencia minima de lo que existe y existird en su momento eso nomas,
toma la palabra el seflor Alcalde, Ing. me pedia la palabra por favor: el
Ing. Diego Hoyos menciona, Sefror Alcalde, seflores concejales,
primeramente quiero agradecerle, pero si me preocupa bueno conozco
mucho de la buena voluntad y de trabajo de la compa-frera Gabriela
Barona pero denGo del Ambito de lo que yo necesito yo realmente
requeria una persona una persona con un perfil tecnico que me pudiera
ayudar m6.s que todo en ese dmbito yo decia por ejemplo alguien como el
compaflero Olimpo Naranjo que tiene mucho mds conocimiento en el
asunto que tal vez podria ser un apoyo mayor en este caso en la unidad
entonces no s6 que posibilidad o posibilidad habria manejarse ese tipo de
persona dentro de la unidad porque mes que todo es por la situaci6n
geogrAfrca, toma nuevamente la palabra el seflor Alcalde, vera mi
estimado Ing. con el mayor de los respetos hace 5 aios, atrAs el
encargado de la Jefatura de Avahios y Catastros, era el encarga.do de
rentas, si en este Lapso que paso se ubic6 a una persona ahi, para que se
encargue de rentas, por lo tanto la carga laboral se dividia en 2 y ahora
se le estA apoyando no con t6cnico es olicinista de los que existe, pero ya
ubicando como debe ser, se le estA apoyando con una oficinista de apoyo
para que Ud. de alguna y otra manera, se facilite con su gesti6n de pronto
si puede haber un crecimiento predial que se yo , su trabqio debe haberse
inflado si es verdad, tome en consideracion la actividad que venia
realizando, el Ing. Tfajano Guerrero y en Ia forma como lo ejecutaba que
era bien dindmica desde luego hacia que salga adelante en su trabajo Ud.
mAs din6mico todavia que el Ing. Trajano Guerrero, yo creo que estamos
bien ahi por favor Ing. yo le pido de la manera m6.s encarecida le estamos
apoyando,pero tambien apo■emos y rememos para el mismo lado,Rもら2～872-148
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mejor por mi, yo vea estoy ace de administrador, creen los puestos que
quieran porque a la final, la contratacion la voy hacer, yo pero no se trata
de eso, hay que ser muy responsables en las cosas de una manera muy
responsable, estoy indicando 1o que se requiere de todas maneras como
dije esta administraci6n la quiero sacar bien y para ello lo he planteado
bien, nuevamente toma la palabra el Ing. Diego Hoyos, yo decia de ser
posible hacer un cambio, pero no vamos incrementar una persona m6s
sea un apoyo por esto lo de ahorita con esto de las mejoras, porque ya
viene el avalu6 el ?;rrn'a urbana y rural, nuevamente interviene el sefror
Alcalde que le parece si que esto y compafreros concejales tambi6n nos
sentamos en una mesa de trabajo con los compafreros tecnicos que est6n
directamente ligados el compaiero Olimpo Naranjo y para ver si
estructuremos de acuerdo a las necesidades porque tambien por ac6 no
creo que vayan a querer entonces no esos de sentar a conversar, el
Abogado Mario Aguilar, Sefror Alcalde, scfrores concejales, una cosa
nomas quiero acotar que en el OrgAnico Funcional en la parte del
fundamento legal, pone el comparlero estA en un error ha puesto
Constituci6n Politica del Ecuador, La cual ya no existe es la Constituci6n
de la Republica del Ecuador, son dos posiciones diferentes eso hay que
hacer una aclaracion gracias aI elemento juramento toda la normativa
nuestra esta errada, eso hay que tomar muy en cuenta lo que se est6
debatiendo en este momento, yo concuerdo con los compaieros deberia
tomar en cuenta seflor Alcalde, las sugerencias y es mes se deberia crear
una partida presupuestaria para la compa_flera, que est6 haciendo la
labor de medio ambiente, por cuanto, yo tambien trabajo con ella, para
todo lo que ea relleno sanitario y para el cierre t6cnico de1 botadero de
basura a mi me parece que es un elemento necesario dentro del
municipio y acogiendo la sugerencia de los compafreros solicitamos que
Ud. acoja eata recomendacion de parte del concejo municipal ese nuevo
puesto y que se llene una vacante sabiendo que existe una la cual
deberiamos diuidirla como Ud. mismo ya lo dijo y si el compaiero
encargado de servicios priblicos no est6. cumpliendo su funci6n Ia ley nos
faculta que nosotros mismos hagamos una evaluacion por su desempeno
y si hay que decirle que gracias hay que decirle que gracias yo entiendo
su l,ado humano por la familia del compafrero pero oportunidades
salieron muchas se ha dado y se ha dicho de aqui de que el trabajo debe
hac6rselo bien como se ve que no estA cumpliendo se deberia hacer un
llamado de atencion y ver si le decimos esta es una evaluacion y digamos
si cumple o no cumple estos son los requisitos para que siga trabajando
dentro del Municipio sobre el puesto de Participacion Ciudadana y
Comunicaci6n, si nosotros solo hacemos una mirada rapida al org.rliF$r_"r._ro"
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funcional tendr6n claro que tenemos al concejo la alcaldia de
Participacion Ciudadana, los tres tienen eI mismo nivel asi que
obligatoriamente, debemos nosotros tener un departamento de
Participacion Ciudadana el Art. 5 -7- 101, y el 34 establece que el
Gobierno Aut6nomo Descentralizado de Cevallos debe tener un 6rgano de
Participacion Ciudadana, si ese organo lo fusionamos Comunicacion
Social tratando mejor de economizar o un ahorro recursos al Municipio
de Cevallos el org6nico funcional esta efectivamente en bienes la
participacion ciudadana La misma para el Alcalde, la misma participaci6n
el concejo en pleno toma la palabra la seiorita Katherine Guevara, seflor
Alcalde, a mi punto de vista cuando hablamos de participaci6n
ciudadana, pienso yo que debe ser una persrona, que conozca de lo que
es la participaci6n ciudadana, que Pueda incursionar a la gente a que
corro?*an todos los derechos obligaciones que tienen como ciudadanos,
que sepan 1o que es la silla vacia que conozca cada una de sus
atribuciones, bueno la compa-flera es comunicaci6n social entonces la
verdad no estoy muy de acuerdo con el compafrero, el Alcalde menciona:
cu6l seria el perfil para participaci6n ciudadana, Ia sefrorita Katherine
Guevara tal vez algun abogado que cono?.ca un poquito mds de leyes o no
s6, el seflor Alcalde, bueno muy agradecido la participacion de todos y
cada uno de ustedes, toma nuevamente el Ing. Walter J5.come, solo para
dejar en claro nomas lastimosamente, no se tom6 las sugerencias que se

hiso dentro de la comision de finanzas, ahi fui muy claro deciamos que:

sin embargo, analicen bueno dentro del informe de la comision si le vi
el tema de 6l porque si crear una partida para el tema ambiental 6sea ahi
en el informe si le vi bueno ahi dejar claro que noeotros ya hemos visto
esa necesidad y si dejar caro m6s bien muchas gracias Mario el tema de
mencionar que si es necesario un tema de participacion ciudadana eso si
hay que ver un tema que nos obliga yo siempre digo hago un
requerimiento ya fuimos llamados la atencion fuimos observadoe
entonces si es necesario que mirar ese tema de medio ambiente. Toma la
palabra el sefror Alcalde, vea compaflero yo estoy muy muy de acuerdo,
por esto les decia que esta, es Ia primera sesi6n dejemos en observacion
pasara el informe correspondiente a la Comision y doctorcita estructrirele
ahi, yo conversare esta parte con el Ing. Vinicio Freire para adaptarle ac6.

y pare de contar, Srta. Ihtherine Guevara y ahi estd la proteccion de

derechos que tambi6n es lo que dice la participacion ciudadana, toma la
palabra el sefror Alcalde, exactamente y lo que pasa es que hay muchas
exigencias que tengamos que cumplir bueno si ahi enh6ramos a todos
esos detalles mes puestos tendriamos que crear lo que pasa tambi6n es
quc tt nos entramos a c∝

“
manosotrostenemosconvenbsrealiza18勁 28フ2■48

(03)2-872-149

-CeV。
11。S9。 b ec

municipioocevollos9ob ec

Fe‖po Reoly Av 24 de Moyo

Ｂ

ロ

ロ



GAD MUN:C:PAL DE CEVALLOS
lllt :i)li

con el Concejo Provincial, con el MIES con todo donde se exige tambien
personal para apoyar esos convenios pero gracias a la colaboracion de la
Ing. Aracely Silva nos ha estado apoyando en ese sentido a pesar de estar
encargada de otra d.rea nos ha estado apoyando entonces hemos estado
fusionando de una u otra manera porque no nos enfoquemos en todo eso
porque si ustedes van revisando necesitamos crear muchos puestos m6.s
pero ese no es el espiritu realmente entonces bueno les agradezco
muchisimo pues est6 en conocimiento de ustedes el orgS.nico funcional
se da por conocido y podemos continuar con el siguiente punto por favor,
conforne las atribuciones que tiene el Concejo Municipal, RESOLUCI6I|
23O-2OI9 EL COI{CE'O MT'IICIPAL POR UIfAITIMIDN) RTST'ELVE
DAR FOR COI{OCIDO DEL ESTATUTO ORGiiIUCO DE GESTI6N
ORGANIZACIOI{AI POR PROCESOS GOBIERI{O AUT6I{OMO
DESCEI{TRALIZAXT DD FECIIA 15 DE TIOVTEUBRE DE 2019,
conforme lar atrlbucloner que tlene el CoaceJo Munlclpal,
crpreramGnt€ ol articulo 6O lltenl tf del C6dlgo Orginlco de
Organlzacl6n Terrltorlal Autonomia y Dercentrallzacl6n que
determlna: Conocer y rerolver lor aruntor que le 3oan romctldos a
su conoclmlento por parte del Alcalde o Alcaldera erpreramente el
atticulo 6O ltteral tl del C6dtgo Org6nlco de Organlzacl6n Terrltorlal
Autonomia y Dercentralkacl6n quo detcrmlna: Conocer y retolvcr
los aruntor que le rean rometldor a ru conoclmlGnto por parte del
Ncalde o Alcaldcra. El seior Alcalde solicita a Ia sefrora Secretaria, que
se d6 lectura del otro punto del orden del dia, la seflora Secretaria procede
a la dar lectura: PIIIITO CI[CO.- Conocimiento y aprobacion para asumir
la administracion y operatividad del mega infocentro de Cevallos
mediante el oficio MINTEL GPARI 2019 -13 85 0 de fecha 25 de octubre
del 2OI9, toma la palabra el sefror Alcalde, quien menciona: hay una
explicacion un poco agroso modo porque ustedes tienen igual el
documento lo habrdn revisado y todo una vez mes recibimos en este tema
de que cada vez, las competencias que le dan aI municipio son m6s
grandes y en mayor nrimero, pero las competencias no vienen enlazado
de recursos economicos, esa es la falla si no nos dan competencias, pero
que el municipio se haga cargo del tema operativo administrativo y todo
con sus propios recursos y ahi es cuando estamos en problemas,
entonces, ya me mandaron el documento, que ustedes habrdn revisado y
los pongo en consideracion de ustedes, a ver qu6 es Io que manifiestan si
nosotros nos hacemos o no cargo del Megainfocentro si nos hacemos
cargo dekn tomar en consideracion de que se requiere de personal bueno
de una persona pero eso no es mayor problema porque no s€ va a
contratar sino de aqui mismo se va a mover ficha y de pronto dona Janeth
que ya trabajo en esa drea de lo que es biblioteca de atenci6n a los
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muchachos y todo tal vez nos puede colaborar dld con un pequeflo
asesoramiento con unas pequeflas charlas o con un pequeflo curso que
ella pueda recibir y nos pueda apoyar en ese sentido si es que ese es el
criterio de ustedes de mantenernos ahi mds dld asumiriamos el ga.sto de
internet, todas eeas cosas me parece que va sumando no doctorcita suma
un poco en esos gastos pero ahi entra otro problema mAs que creo que
los equipos Ing. Ya estAn deteriorados y debemos ir mejorando pedir unos
5 o 10 equipos m6s para alld, ya modernos ir mejorando esa
infraestructura, todo eso demanda de gastos, por otro lado, si es que eso
dejamos desaparecer, tambi6n no es eI aspecto social el aspecto politico,
que vaya esta administracion adoptar, tambi6n es un problema han de
decir, si ve incapaces no pudieron, ni tener habilitado, esa parte donde
que se atendia a la sociedad, entonces con estos pequefros argumentos
mAs bien queda decisi6n de ustedes, porclue 1o he puesto a decisi6n de
ustedes, porque demanda de recursos economicos y la ley dice: cuando
demanda de recursos economicos de la derogacion de recursos
econ6micos el Concejo es quien resuelve esta parte a consideraci6n
compafleros. Toma la palabra el Ing Carlos Soria, seflor Alcalde no s€ si
en este punto, se hizo un an6lisis presupuestario de las posibles
derogaciones economicas que conlleva a sumir este compromiso,
deberiamos tener claro cudles son las obligaciones que va a tener el
Municipio con este nuevo compromiso que nos toca asumir porque si
entramos en serios gastos. El sefror Alcdde toma la palabra y recalca: en
ese sentido, yo pedi un informe de paso se llamo Ing. Ud. tambi6n creo
que actria en ese senlido, pidiendo un informe en este caso mi altemo
que estaba a cargo para ver cu6l es la derogacion de gastos que estaba
que ellos realizaban para nosotros tener una idea, pero cual fue la
respuesta doctorcita, toma Ia palabra de la sefrora secretaria se hizo el
acercamiento y nos indicaban que mientras no se mande un oficio
aceptando en este caso la competencia, ellos no nos iban a dar ninguna
informacion de ningtn rubro. Toma nuevamente la palabra del sefror
Alcalde, dice 1o que quieren es que primero aceptemos luego les avisamos
cuanto deben gastar, pero bueno es fAcil el tema es por ejemplo: que
para este afro mismo cuanto ga.stamos en 5 o 6 laptops o en cada una
de las laptops compa-fleros concejales 7.000 dolares hablemos que
necesitariamos recursos alrededor de 20.000 d6lares, porque 15.000
para las maquinas entre que pagamos el servicio y todo esos entre unos
20,000 d6lares deberiamos asigrrar para este afro, el sefror Ing. Mauricio
P6rez, menciona: Sr. Alcalde Sefrores Concejales, seflores Directores,
compafreros, bueno gracias por ser un problema tecnol6gico, si quisiera
intervenir en ese tema y porque en realidad, si quisiera esa (o3) a_87a,r48
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responsabilidad como parte tecnologica para tambien hay que asumir en
esos equipos, la parte tecnologica la primera sugerencia, hay que analizar
que esos equipos no son muy corrientes, como los que nosotros
conocemos ese tiene una estructura que tiene es un servidor y tiene las
50 m5.quinas que son como: se dice maquinas tontas, que si el servidor
no funciona las demAs quedarian en modo off, o podria repotenciar a esa
parte tecnologica, es que es un proyecto especificamente creado por la
empresa Aftrios y de hecho por propiedad intelectual tienen todos ellos la
codifrcacion, se puede decir de la creacion del mantenimiento y ese tipo
de cosas al momento nosotros de hacer un a repotenciaci6n, nosotros
tendriamos que cubrir especificamente a esa empresa que se llama
Aftrios y para que nosotros nos hagamos el cambio de equipos y
obviamente Afritios es una empresa, es una empresa reconocida con
mucha experiencia pero tambi€n los cost6 si son muy elevados, podrian
decir que solo la visita t€cnica estA cobrando 400 d6lares, solo viene a
revisar si esfA bien o estA mal, de hecho son mS.quinas no este muy lejos
el conocimiento de las personas aqui , la persona que es?i en este
momento a cargo es mi hermano y por eso he visto como batalla con esa
empresa, solicitando soporte tecnico si no es mucho la cancelacion de la
factura, no vienen, no atienden, entonces en Ia parte que habia hablado
con el sefror Alcalde, algo al respecto realmente Ia vida ritil de esos
equipos, tendremos que utilizar hasta cuando termine su vida [til,
obviamente si queremos repotenciar hago conocer esa situacion no es
que nosotros vamos, vemos 3 proveedores, valrlos adquirir una m6quinas
de hecho, es bueno repotenciar solo y6ndose el serrridor nosotros, ya
acabos unas 5O m6.quinas automdticamente de un solo golpe tendremos
que adquirir, otro servidor no es que el servidor, que nosotros manejamos
en cualquier otra empresa, va a funcionar con esa tecnologia que ellos
est5.n teniendo, esa parte si quiero dejar en claro para que se tome la
decisiones, si asumimos esa parte tecnologica de ley tenemos que dar
hasta cuando empiecen a irse m6.quina , mdquina y ta) vez se dara un
mantenimiento preventivo pero mAs all6 de eso para tratar de repotenciar
el presupuesto es bastante alto ponemos en consideracion e:rtra oficial el
costo de esos equipos mAs o menos estaba valiendo unos 60.000 dolares,
cuando recien se creo y tambien el compaiero guardalmac6n que es el
Ing. Juan Parra, nosotros hace me parece si es un aflo o dos nosotros y
habiamos hecho la solicitud de que nos mande el detalle obviamente con
los valores, ya revaluados, porque ya nos habian dado uno de los
convenios que los equipos son en calidad de donacion, pero esa respuesta
hasta eI dia de hoy no la hemos tenido y tampoco se ha podido ingresas
dentro delos dstemas de bodega y luego dd dstemas contaЫes ento躙 872И8
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esa partecita, si quiero dejar en conocimiento del seftor Alcalde, sefrores
concejales, que el momento que hacemos eso si va ser una demanda de
costo bastante alta nada mis sr. Alcalde y muchas gracias. Toma la
palabra el seflor Abogado Mario Aguilar el servidor no es nuestro el
convenio como esta, Ing. Mauricio P6rez estA en forma de donacion el
riltimo convenio que existe me parece si mas no me equivoco son dos
convenios el uno que le pusieron que los equipos ni nos donaban no
tampoco eran de ellos osea estaba bastante un vacio si vale el termino no
se definia decia incluso se darA mantenimiento 3 afros de garantia ahora
que estA pr6.cticamente en el limbo de ahi toda la infraestructura es de
ellos se procedi6 si no es m6s de dos afros si no me equivoco el valor que
ellos nos estaban dando que era m6s o menos en unos 60.00 dolares ahi
tenia que estar un precio actual para poder ingresar se solicito ese detalle
con un oficio en base al aval de la autoridad aI responsable de ese
proyecto y hasta la fecha no hemos tenido la respuesta. El abogado Mario
Aguilar, en este caso yo solicitaria que se de por conocido que se vuelva
a tratar el tema inclusive oficiar una reuni6n de trabajo para establecer
todos los parametro que tenemos sobre el infocentro, yo le habia
propuesto a Ud. que en el infocentro se de las clases de validacion para
ingresar a la universidad ser bachiller y como decir la necesidad, es
potencial no veo la capacidad economica que tenga el Municipio, para eso
se tendria que ver el convenio, ver como estA la situaciones legales sobre
los equipos y hacer un andlisis un poco m6s extensivo de todo eso y
pediria a la compa-frera financiera, que nos haga cual seria el
presupuesto hnanciero que se deberia ir ahi y en base a eso no tenemos
los argumentos para decir que si lo aprobamos o no lo aprobamos y yo
quiero sefror Alcalde como mocion se d6 por conocido y se haga una
reuni6n de trabajo que todos los elementos que demos para tomar una
decision m6s acertada. Nuevamente eI sefror Alca1de, hay una mocion
compaieros creo que la documentacion se envio revisaran los convenios
como se encuentran tanto del que nos mandan actualmente como los que
regja aca, yo encantado no hay ningun problema de mi parte si es que
damos por conocido hacemos la reunion de trabajo para analizar con la
parte t6cnica, financiera y legal sobre este tema y de ahi si sacamos el
mejor resultado, interviene la Dra. Janeth Guevara, seior Alcalde, si me
permite un momentito nomas j ustamente como decian que debemos
aprobar primero la reforma presupuestaria del afro 2020, ustedes saben
que hasta el 10 de diciembre tiene que estar aprobado pero bueno
entonces si se va hacer esta competencia si deberiamos en este caso
formular una partida presupuestaria, pero aqui si tengo, que decir, ya
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hemos buscado los financiamientos y por haber y esta bastante apretado
y ahora aparece una partida mAs esta vez de gastos, si tenemos una
partida de gastos debemos buscar de donde vamos a frnanciar, caso
contrario, porque de pronto se dice contemple la partida pero como
financio, ya no puedo en este caso incrementar algrln rubro de ingresos
que no se vaya a respetar entonces esta parte si hay que analizar sr.
Alcalde. El seflor Alcalde, menciona: hay una propuesta del Ing. donde
dice: que por la cantidad de recursos que requiere para de pronto hacer
una modernizacion, que se yo recomendaba mejor, que debemos dar ahi
darle hasta que colapse totalmente, en donde entonces aqui que recursos
podria derogarse aqui 6sea el tema mas bien de lo que es el servicio de
internet ese detalle deberia ser porque de ahi el teme del recurso humano
deberiamos pionzar aqui mismo con el personal existente. [.a Dra.
Janeth Guevara pensaba que para comprar equipos; Alcalde, hay esa
alternativa que nos brindan al menos por este a_flo si es que ustedes
decidieran ob\,'iamente hacemos cargo y si no pues la decision de ustedes
hay la moci6n del compaiero que se de por conocido, el Ing. Carlos Soria,
apoyo a la mocion, el sefror Alcalde, solicita a la sefrora Secretaria, tenga
la bondad si no hay otra moci6n desde luego procedemos a votaci6n, la
seflora Secretaria proceda a la votacion de dar por conocido en este caso
el Gobiemo Municipal de Cevallos administraria y opera tizaria el Mega
Infocentro de Cevallos asi quedaria mediante el olicio MINTEL GPARI
2019 1385 O de octubre de 2019, toma la palabra el sefror Alcalde, si
efectivamente en el punto 5 que dice conocimiento y aprobacion para
asumir la administracion y operatividad del, MEGA INFOCENTRO
Cevallos, hay una propuesta de dar por conocido nada mas este punto
no, no aprobado por conocido hay apoyo a la mocion, la Secretaria
procede a la votacion de la mocion presentada por el Ab. Mario Aguilar
seria que se de por conocido el Informe de MINTEL GPARI 2Ol9 l38S O
de octubre de 2OL9 y que adicionalmente se realice una reunion de
trabajo para analizar la propuesta, Ab. Mario Aguilar, proponente, Lic.
Geovanny C6.ceres que se d6 por conocido y se haga una reunion de
trabajo, Srta. Katherine Guevara apoyo a la mocion Ing. Walter Jicome,
que se dd por conocido y se de una reuni6n de trabajo, Ing. Carlos Soria
que se de por conocido, conforme las atribuciones que tiene el Concejo
Municipal, RESOLUCI6X 23t-201g EL CONCEJO tutnuclpAl, poR
T,I{AITIUIDAD RESIT'ELVE DAR POR CONOCIDO EL CASO DE ASI'MIR
LA ADMINISTRACI6N Y OPERATIVIDAD DEL MEGA IIYFOCEIYTRO
DE CEYAJ,LOS MEDIANTE EL OFICIO MINTEL GPARI 2019 -13 t5 O
DE FECIIA 25 DE OCTUBRT DE,L 2o19, conforme las atrlbuciones
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que tleae cl ConceJo Munlclpal, cxpreramentc cl articulo 60 llteral
tf dcl C6dtgo Org6nlco de Organlzecl6n Terrltorlel Autonomia y
Dercentrallzacl6n quc determlna: Conocer y rcrolver lor a.unto. que
le rsan rometldor a ru conoclmlento por parte del Ncalde o
Alcaldera expreramente el articulo 6O llteral t) del C6dtgo Orgdnlco
de Organizacl6n Tcrrltorlal Autonomia y Dercentrallzecl6n quc
determlna: Conocer y rerolver lor aluntor que le rean rometldor a
ru conoclmlcnto por parto del Ncalde o Alcaldera, toma la palabra
el seflor Alcalde, una vez aprobado el punto nfmero cinco, por favor una
vez seiorita Secretaria proceda a dar lectura al siguiente punto. PIrlfTO
SEIS.- Conocimiento y aprobacion del informe de la comisi6n de finanzas
y presupuesto 002- CPFE- CFPGAD MCC 2019 de fecha 15 de noviembre
del 2019 y el proyecto de ordenanza del presupuesto del ano 2020, el
senor Alcalde solicita que se d€ lectura al informe presentado: por parte
de la comision con las observaciones y recomendaciones establecida en
el informe y para tomar la decisi6n de que se incluya estas
recomendaciones y observaciones o si es que hay otro criterio igual para
ponerlo a decision del Concejo, en vista de que se envio toda la
documentaci6n correspondiente el presupuesto lo analizaron seflor
Presidente de la Comision analizaron, todos el presupuesto es de
conocimiento priblico en especial del concejo, los pormenores del
presupuesto tenga Ia bondad, la sefrora Secretaria, mediante memorando
NRO- GADMC- 2019 -007-VA, se presenta el informe N'002 -CFP-
GADMC-20 l9 en el que en sus conclusiones y recomendaciones se indica
luego del analista total de los rubros y las asignaciones a las partidas que
forman el proyecto del presupuesto defrnitivo del aio 2O2O en base a las
observaciones y documentaciones que sustenta el criterio de los t6cnicos
presentes y a las indicaciones de los miembros de la Comisi6n se
incorpora en el proyecto del presupuesto definitivo del afro 2020 los
rubros antes mencionadas, cab€ recalcar que ante el pedido por parte del
ejecutivo se asigrro la parrida Reconstruccion Parque de Ia madre por un
valor de $70.00,00 partida que se encuentra financiada con el ingreso de
la contribucion especial de mejoras de las obras 2014-2018,
recomendaci6n: Incorporar al distributivo de sueldo la parlida de Analista
de Gestion Ambiental por ser una normativa Enmendada por el
Ministerio del Ambiente. Establecer un convenio con la Junta de Aguas
Mocha Huachi que permita la prestacion de la maquinaria municipal sin
que ello acaree inconveniente alguno, Se6or Alcalde adjunto al presente
la Ordenanza del proyecto de presupuesto definitivo del aio 2O2O paru
que se remita al Concejo cantonal esperando que el trabajo desplegado
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sea conocido y aprobado por el Concejo Municipal en primer debate, toma
la palabra el sefror Alcalde, quien menciona: entonces previo a esto ya
habiamos conversado debatido ciertos aspectos que les tenia en duda las
observaciones y recomendaciones, que alli se encuentran que es
especificamente en recomendaciones no que se incorpore en el
distributivo lo vamos a tomar como observacion para que se pase a la
comision de presupuesto, nuevamente lo revisen y lo incorporen de asi
ser el caso para que sea aprobado en segunda establecer el convenio de
la Junta de Aguas Mocha Huachi que permita la prestaci6n de
maquinaria municipal sin que ello acarre inconveniente alguno tal vez la
parte juridica ahi tiene que trabajarle, en esto en observacion por parte
de los compafreros de la comisi6n y el resto de los compa.freros concejales
ta.mbien hay que trabajar, en ese convenio para que no tengamos ningfn
inconveniente en ese sentido trav6s alguna otra cosa mas que tengamos
dentro del presupuesto se habia dispuesto a la Srta. Directora
Financiera, que por favor se incremente 70.00,00 dolares en la partida
para eI Parque de la Familia perdon de la Madre, eso estA respaldado en
la parte legal tambi6n donde dice que el ejecutivo puede promover
siempre y cuando exista el financiamiento correspondiente el
financiamiento correspondiente, tratamos de ubicarlo de las
contribuciones especial de mejoras, por lo tanto, la contribucion especial
de mejoras deben estar incluidas ustedes, tambi€n est6n participando en
este tema compaieros conceja-les, pero la contribucion especial de
mejoras debe arrancarse cobrando caso contrario el presupuesto
presentado para este requerimiento quedard sin piso, por un lado por
otro, lado tambien cabe seflalar de que nosotros debemos compafreros y
queda gravado de parte del ejecutivo en este caso debemos cobrar lo que
es consumo de alcantarillado, yo mds bien diria que hoy se presente como
una obsewaci6n recomendaci6n de parte del Concejo, para que sea
analizado en la primera sesi6n de comision y sea incluido el cobro de
estos recursos en el presupuesto del afro que se presenta de Io que estaba
investigando existe 1O5l acometidas de agua potable de la Regional
Yanahurco, no s€ si esas l05l acometidas de pronto, Ing. PAIate le pido
por favor ayuda si esas 1051 acometidas que estan de la Regional
Yanahurco tambi6n vendr6n a la par con 1O51 acometidas de
alcantarillado, eso no podria decirlo, porque creo que la mayoria de la
gente en la parte alta tenia sus pozos s6pticos, pero hoy con la nueva red
de alcantarillado que estamos haciendo me atrevo a pensar en gran
ntmero ya va a conectar si y por ello, yo tengo un detalle del Bellavista
que existe 4l acometidas de Ia Regional Yanahurco, Corazon de Jests
63, el Empalme no s6 como le llaman pero eI Empalme 2O9, el Mirador
1 16, la Floresta I 19, la Uni6n 168, San Pedro 173 y Santo Domingo 152,
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acometidas me reflero de agua potable de la Regional Yanahurco
entonces no s6 si Ud. tiene ese catastro obvio debe tenerlo el catastro de
la acometidas de alcantarillado, toma la palabra el Ing. Vicente Palate,
gracias seflor Alcalde, saludos para todos en la Unidad de Agua Potable,
consta en cuanto han hecho ya las solicitudes tenemos por sectores
clasificado, ya los que han pegado la acometida en la parte rural, tenemos
en la via publica pero algunas viviendas, si eslAn muy alejadas pero
entonces si considero yo que estan con la red de alcantarillado, entonces
si sobre pasa de la mitad de las acometidas que estan conectadas
entonces si considero que un 60 a 650/o est6n con la red de alcantarillado,
entonces si sobre pasa la mitad de la cometida que estAn conectadas con
el porcentaje que le estoy dando si hay conexiones al alcantarillado que
estAn sirviendo a la Regional Yanahurco. Toma nuevamente la palabra el
sefror Alcalde, bajo ese criterio asumamos que son 600 las acometidas de
a.lcantarillado que estd sirviendo a la Regional Yanahurco, considerando
tambien una de las 420 familias que conforma la Junta Administradora
de Agua Potable de Andignato, considerando tambi6n de eso un 60 7o

estamos hablando de unas 300 familias, es m6s que bordeariamos unas
1000, porque tenemos la Junta Administradora tambi6n de ac6 de Jesris
del Gran Poder, las Playas entonces hablariamos de un promedio sobre
los mil familias que deberian venir a contribuir les pongo por antecedente
eso al menos le analicen y propongamos una forma de recaudar ese tema
a ver si es que es posible tema, EI Abogado Mario Aguilar, menciona:
habiamos hecho el andlisis de acuerdo a La ordenanza de contribucion
especial de mejoras nosotros ya como concejo aprobamos el listado de
obras que son susceptibles de construccion especial de mejoras eso se
ha sabido ordenar eso a la constituci6n administrativa de acuerdo a la
transitoria de la ordenanza, hay que tomar en cuenta que el sector de la
parte baja de Jesus de Gran Poder, no pagaria alcantarillado de acuerdo
al an6lisis que nosotros hicimos no pagarian, por cuanto ellos hacen
escalas directas y ojala que nos pueda ayudar un poco mds en eso
localizo ya estd solicitado, que se haga una planta de tratamiento para
este sector en la que acogeria Vinces, Jesus del Gran Poder parte de Agua
Santa de la Floresta que no estdn ocupando nuestro seruicio eso tambien
hay que tomar encuentra para hacer el celculo y para que despues no
tengamos desfase sobre lo otro hay que buscar un mecanismo para
cobrar yo no veo otra opci6n que deberia ir directamente a los predios
haciendo un andlisis directo de cuanto ellos aproximadamente
consumiran en las Juntas Administradoras de Agua Potable, hacer un
promedio de cuanto consumen ellos anualmente y sacar un porcentaje y
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cobrar en el pago del impuesto predial porque ahi abarcariamos
Yanahurco Andignato en los que ocupen de las playas que son los que
podriamos recaudar el serricio de alcantarillado. el Seflor Alcalde muchas
gracias el tema: es decision del concejo porque lo exceptuo Ia parte de
Contribucion especial de mejoras de Jesus del Gran Poder porque el
hecho de que tengan descargas directas, no quiere decir de pronto que
ellos o si gastaron todo, el tema de tuberia de maquinaria, de todo bueno
maquinaria no pero el tema de tuberia porque allA va dirigido a la obra
en si, claro que la pl,anta de tratamiento ya barca todo lo que es el proceso
de las redes y todo lo que se ha implementado pero ahi si nose como lo
anaTizaria Ing. Palate, Gracias, el seflor Alcalde, bueno es puntual la
Contribuci6n Especial de Mejoras, es por la repotenciacidn de la planta
de fatamiento de aguas servidas y entonces todos los que nos dirigimos,
a116. a ese punto estamos dentro de la Contribuci6n de Mejoras lo que no
esta es el sector de Jests del Gran Poder Vinces Agua Santa y parte de
la Florida tambien son las redes que van a descargar hacia la red que
desemboca, el seflor Alcalde menciona: se hablaba de alcantarillado pero
la contribuci6n especial de mejoras por La planta de tratamiento, porque
por el tema de alcantarillado, es hora en si bueno eso por un lado por
otro lado estamos justo, en este tema propone el compafrero concejal de
que debo cobrar en realidad, asi es a traves de no se no le veo muy claro,
el tema pago predial, porque no le veo muy claro en cierta forma hay eI
pedido de todo el sector o el lindero de lo que hablamos lo que es Mocha
hay un pedido de alcantarillado como no hay idea como ellos no van
agarar y llevar de nuevo a su Canton, entonces en donde tienen las
descargas de alcantarillado directamente donde nosotros y ahi habria
que llevar adelante un convenio con el Cant6n Mocha, nose indicando de
que nos ayuden con material porque es su territorio, pero hay que llevar
adelante un convenio, para que no salir yo que se glosados o algo por el
estilo mAs bien, ahi ya no aplicaria los pagos prediales o un convenio
tambien para que en el pago predial all6 o yo que se nos d6 recaudando
que ya se empieza un poco un problema ahi bueno estamos canalizando
ideas para que ustedes lo incluyan en el presupuesto en Ia Comision de
Finanzas , no hay otra forma. El Ab. Mario Aguilar, sefrala: vuelvo a tomar
la palabra anteriormente ya se trat6 de hacer convenio con las Juntas
Administradoras de Agua Potable, para que nos ayuden con el cobro me
parece que Andignato estaba muy dispuesto realizarlo pero nunca se
logr6 concretar podriamos retomar las conversaciones para ver si
Andignato, las Playas y Jesris del Gran Poder ellos nos pueden ayudar
creo que la Regional Yanahurco dificilmente no va a poya en eso seria
otra de las alternativas. Interviene la Dra. Janeth Guevara vera sr.
Alcalde no s6 si se puede prdcticamente cobrar nosotros aca mismo pero
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no dentro del impuesto predial por cuanto se incrementaria mucho el
valor y la gente no lo veria tan bien en ese aspecto m6s bien hacer una
difusi6n total de este tema incluso tomarnos de los organismos de control
para hacer emisiones mensuales como es el mercado aunque sea un
dolora porque es m6.s fAcil que pagar 12 dolares por el aio de pronto esa
propuesta se debe canalizar puede madurar la propuesta, el seflor
Alcalde, indica: Ingeniero cu6nto pagan un promedio de Alcantarillado en
consumo aqui en la parte central osea, Ing. Palate el drea de cobertura
nuestra esta 2100, el seflor Alcalde el promedio que paga acd cada
contribuyente, el Ing. Palate, bueno es un promedio normal 8 d6lares de
mensual de agua, de eso se paga de alcantarillado, pero hay consumos
bajos donde una casita pequefla consume lo bAsico y ellos pagaran I
dolar ellos pagan, 4 dolares del agua y ahi seria 2Oo/o, el seflor Alcalde,
bueno en realidad yo acojo el criterio de la compafrera Dra. Financiera,
el tema a salir es bien fd.cil yo Ie veo asi ya canalizando como hace Ud.
Ingeniero para que cada vez que vienen a solicitar las acometidas de agua
potable, Ing. Palate una inspeccion aI sitio para ver la factibilidad y ver y
ver la particularidad de la propiedad , se cita las ma-flanas para las
inspecciones , rtr:a yez que ya se ha hecho la citacion y la factibilidad si
existe se da el listado de requisitos para que de una ingresemos una vez
presentado eso los formuLarios y todo les llamo para que vengan a
cancelar el valor de Ia acometida cancelan y posterior a eso va a Ia
conexi6n, el Ing. Palate, menciona: una vez que ya esta se hace el recibo
de entrega de Ia acometida, con todos los detalles se ingresa al catastro
del agua potable y ahi va ya a pagarle a traves del mes ya transcurrido
pagard el mes de noviembre en diciembre el mes que consumen el usuario
que hiciere este mes la instalacion. El sefror alcalde menciona: entonces
en base a eso Ing. Mauricio P6rez nosotros podemos levantar un catastro
un programa donde vayamos incluyendo a todo el catastro que dispone
el Ing. Palate de los que tienen alcantarillado levantamos ese programa o
ese catastro y de inmediato empezarnos a citar a comunicar que se yo a
todos los que tienen alcantarillado que a partir del mes de enero deben
acercarse a cancelar ese item de cobro de dcantarillado de personas que
no tienen agua potable en Cevallos puede ser asi el item lo podemos
manejar en cobros, toma nuevarnente la palabra el ing. Mauricio Plrez,
ahi si seria bueno si vale saldria una sola carta con el tema solo
alcantarillado seria el rubro solo alcantarillado sin agua potable porque
no me gustaria tampoco dentro del agua potable salga esa carta si hay
esa posibilidad, pero ahi si esa manera seria un analisis ya financiero por
parte que se veria el mecanismo de cobro. El sefror Alcalde indica: esta
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disponibilidad existe yo no se por qu€ no lo hicimos, antes ya infornamos
ojala que no nos reciba por escrito llevamos ese archivo correspondiente
y porque no podemos cortar si ya las personas se van a acostumbrando
o estdn acostumbradas tener el servicio de alcantarillado f5.cil cobrarles
indicando, tambien el comunicado en caso de que no cancelaran mes a
mes se les acumulara y se les cobrara en el pago predial la dificultad una
vez salta con los pocos que tendriamos arriba, pero ya es algo muy
puntual entonces en caso de no cancelar con el tiempo pagaran con la
mora y los cargos correspondientes prediales se ha visado se ha
comunicado que lleguen y paguen 12 dolares no es nuestra
responsabilidad como pero no nos ha visado que nombre es aqui esta Ud.
ha recibido a firmado y todo no ha venido a pagar estamos cobrando, En
el caso de las cometidas que no podemos cobrar en caso de que no
vinieran a cancelar en el transcurso del aflo del pago predial tenemos que
actuar a los 3 meses con corte y seguro no van a quener quedar sin
alcantarillado entonces ese criterio si va hacer fuerte y ahi tambidn tenia
que mandar especifrcado porque necesitamos la maquina necesitamos
de mover gente necesitamos la maquina necesitamos de mover gente que
se yo si nos creamos una compuerta ya le tapamos definitivamente y se
acabo con quienes pasaria eso con aparte donde los predios no
corresponde a Cevallos pero todos los predios que corresponde aca ahi se
les cobra les parece una idea que puede canalizarse de esa manera ?, el
Ing. Mauricio P6rez, disculpe que coja la palabra, yo pienso que una de
las situaciones si seria el tema de convenio de las juntas como una
primera opcion y de no llegar a un acuerdo con ese tema la primera vez
yo si creo que si ha de s€r un poco de problema. Asi mismo el sefror
Alcalde, seflala: muchas gracias yo si s6 que es un poco dificil yo s6 que
todo lo desconocido es siempre nos da miedo o todo lo nuevo nos da un
poco de temor pero por ejemplo con la Junta Administradora de Agu.a
Potable de Andignato se socializo hay un bonito manejo lo llevan bien
estructuradito tal vez podemos llegar a eso con la Junta Administradora
de Agua Potable de Andignato donde segun la ley dice que debemos dejar
el lOo/o del valor recaudado si no que seria mucho pero bueno en todo
caso podria manejarse, pero cu6nteme Ud. como nos manejamos con las
playas si ellos por ejemplo el agua mismo casi no pagan y se entran en
problemas no es juridica osea es un lio lo mismo sucede con Jesris del
Gran Poder un poquito mejor organizado pero la misma historia ahora
cu6nteme la Regional como varnos a llevar adelante si ya no aprobamos
el convenio que nos est6n pidiendo entonces yo creo que eso es
descartado m6s bien yo quisiera canalizar mds a fondo que ustedes con
esta observaci6n que dejamos Ud. dentro de la comision lo vayan (o3) a-B7e_r48
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analizando y lo vayan puliendo de La mejor manera llamen a los seflores
t6cnicos y se vaya viendo la mejor altemativa de cobro si pero pienso que
eso seria un ingreso de mensual de 1000 12000 dolaritos al afro que ya
tendriamos de incremento al presupuesto que de una u otra manera
serviria para seguir incrementando el tema obritas o el tema de pronto
de necesidades prioritarias de pronto del canton es 1o que puedo
manifestarles en ese tema tal vez algttna otra cosita. [.a Directora
Financiera, Dra. Janeth Guevara, seiala: seior Alcalde, seiores
concejales, recomendar y pedir que se analice ese tema justamente se

estA nombrando el presupuesto como ordenanza, pero muchos
municipios, ya Ie est6n tomando al presupuesto como un proyecto, solo
como un proyecto de presupuesto no como ordenanza poryue razon
porque et art. 224 de1 COOTAD desde la reforma que se hizo en octubre
del 2018, habla de promulgacion y publicaci6n, donde dice claramente
que el ejecutivo de lo que es Autonomo Descentralizado publicard, todas
las normas aprobard, todas sus nonnas en su Gaceta Oficial en el

dominio web de la instituci6n y en el Registro Oficial anteriormente, no

era obligatorio en este caso publicar en el registro olicial, ahora ya,

lamentablemente esta parte no se puede decir ,si no lo que es

presupuesto reformado , reformado y prorrogado del 2O18 al 2019, pero

ahorita estamos yendo a probar el a-flo del presupuesto del 2O2O, con que

impuesto estariamos sustentados respddados como que dice el art. 245

del COOTAD, donde dice: que se aprobar6 en dos sesiones justamente,

en dos sesiones aqui no habla incluso, no dice que se debe mandar a
ordenanza no dice que se debe publicar, nada mds, pero aca' ya entonces

en este caso es un problema, el sefror Alcalde nosotros, ya aprobaremos
hasta el l0 de diciembre, tenderemos que mandar a publicar y pa.ra que

entre en vigencia tiene que estar ya publicado, el problema est6. en que

debemos hacer la reforma al presupuesto, como estamos haciendo una
reforma al presupuesto, por no la ordenanza tambi6n tienen que irse a
publicar si es que estamos haciendo traspasos como es una ordenanza,

habria que publicar osea todos los movimientos economicos mediante
reforma presupuestaria, ya sea del traspaso de gastos tendria que ser

publicado en el registro oficial, entonces si tenemos la posibilidad en

aprobar este proyecto del presupuesto, como un proyecto no como

ordenanza de presupuesto y estando enmarcado una disposicion legal,

yo si solicito que se analice este tema que se pueda aprobar como un
proyecto y no ordenanza sr. Alcalde ese es mi pedido como direccion
financiera para facilitar el tema de no tener luego inconvenientes con el

organismo de control. El seflor Alcalde, yo ahi le pediria para la sesi6n de

comision, donde ya se renvi€ toda la documentacion correspondi"r,tSai 
"-a7"-t4a(03)2-872-149
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con los oficios con las recomendaciones y observaciones Ud. apoya a la
comision y ponga su parte legal, si pa.ra que revise el pedido es muy
acertado pero si quisiera estar enmarcados en la parte legal porque de
pronto incurrimos en una legalidad y todo es nulo despu6s a los
compa-ieros Directores , Jefes departamentales les pido estamos
analizando el presupuesto los compaieros concejales ya han puesto su
informe tal vez exista alguna recomendacion un ajuste pedido algo que
departe de cada departamento no haya estado considerando hoy hay la
oportunidad por eso se les comunico a todos sino ya hubiesemos resuelto
aqui con los compaieros concejales hoy es la oportunidad de que hablen.
Pide la palabra el Ing. Walter Jdcome no mas una sugerencia el informe
de la comision est6 dentro de desarrollo dice el dia viemes g de julio, el
seior Alcalde si hay que corregir esa parte, el Ing. Jorge Freire, toma Ia
palabra seflor Alcalde, seflores concejales dentro del presupuesto en el
Jun Jun estA considerado el monumento al pastor, el sefror Alcalde
menciona: yo habia sugerido converse con algunos compa-fleros a ver si
hay ese apoyo, creo que no estd. considerado en el caso de ser posible que
se considere porque hay esa proyecci6n de toda la parte turistica en ese
sector y para que ya se vaya afranzando ese tema en Ia parte que se decia
el convenio con la Mocha Huachi lo que se converso, ese dia fue que se
presta la maquinaria, pero se esta cobrando en algunos sectores que se
utiliza el agua entonces tendria que hacer que el convenio se haga paso
entrega de una maquinaria como aporte del municipio hacia lo que
tendria que solventar en su momento hacia eso fue dirigido el pedido
seftor Alcalde, solicita la palabra el Dr. Carlos Veldsquez, tendria que
analizar seflor Alcalde, el convenio estaria en contra parte de la
municipalidad por el servicio que est6. prestando en este caso la Junta de
Aguas el Municipio, le estA facilitando tendriamos que sacar rubros y
valores mds o menos cual es de mayor contribucion tiene asi en ese
sentido para ver como se lenzania se ejecutan o que eslen desarrollado
cual es de ellos la cantidad de servicio de agua, el Ing. Jorge Freire, dice:
va dirigido a lo que se pagando por el peonaje que tiene que enviar a las
mingas por la entrega del agua. Toma la palabra la Lic. Aracely Silva,
Buenas tardes solo queria conversar con ustedes porque nosotros hemos
tenido reuniones previas a cerca de los aniversarios de cantonizacion y
hay que presentar proyectos y queria ver c6mo se puede considerar un
incremento mi.s en el valor de la partida para 1a cantonizacion porque
realmente como les explico ya hemos tenido reuniones y el pra*rp,r""to
no es muy considerado, el sefror Alcalde dice: que les parece si esto como
observacion dentro de la reuni6n de trabajo presentarla propuesta del
programa a llevarse el proyecto de festividades y en base a eso que tx$%-urr_rou
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tomen la decision porque a fin de cuentas es esta administracion Ia que
va quedar bien o mal con las fiestas obviamente y es el primer ano lo que
de pronto pueden manifestarse no avanzaron hacer bien las frestas o de
pronto est6 mal estructurado y tenemos que ir corrigiendo o ajustamos
esos recursos entonces tambi6n dentro del COOTAD algo que se nos
estaba pasado dice especificamente no me acuerdo el Art.
correspondiente que de una forma obligada debe estar el t6cnico
frnanciero y debe estar el ejecutivo en la sesi6n de comisi6n, asi lo
manifiesta mil disculpas hasta que estaba revisando me empapo porque
hay algunas cosas que han cambiado parece que 2018 han cambiado
bastantes o sea se ha reformado algunos articulos entonces asi no se

manejaba si es que para esta sesion tal vez tne pueden invitar con gusto
estoy ahi presente. Toma la palabra la Dra. Janeth Guevara, el art. 245
en el COOTAD dice que la m6xima autoridad del Gobierno Autonomo
Descentralizado, el Jefe Financiero y el funcionario que corresponda
obligatoriamente en las comisiones de legislacion de La comision
respectiva para suministrar los datos de informaci6n si es necesario,

toma la palabra Alcalde, asi dice si estaba leyendo eso , tambien hay que

considerar mucho claro que aqui estamos en un consenso conversando
pero hay que considerar mucho el art. 244 p6'rrafo segundo donde indica
que La comisi6n no podr6. hacer incrementos de presupuestos y tampoco
supresion de gastos y tambien hay que tomar muy en consideracion esa

parte para no caer en nada ilegal pero como digo aqui estamos todo en

consenso no hay ningun problema en ese tema pero dentro de lo que es

los informes que en todo no se no conste para no incumplir esa parte

nada m6.s que mes les puedo manifestar tal vez en la parte tecnica to'do,

toma la palabra la Dra. Janeth Guevara, sefrala: si seflor alcalde, yo hablo
por la parte presupuestaria, yo si pido de la manera mds comedida

irr"r"-"nt^t una partida de gasto inversi6n, tambien me acompaiaron la

sugerencia como fmanciamos esa inversi6n en el que se esta realizando
por que nuevamente recalco el presupuesto del 2011, no estaba ajustado
al mdximo y no puedo yo poner un ingreso frcticio y querer gastar la
partida presupuestaria. Toma la palabra el seior Alcalde, muy amable

m6,s bien si, se consideraba el tema que el presupuesto estaba todo

cubierto, si es que se increment6 esos 7O.00 d6lares, para inversi6n para

gasto para lo que sea, yo tomo como ejemplo eso, pero yo si sustente el

incremento con el frnanciamiento correspondiente pero el financiamiento
obviamente estaba destinado es a cubrir ciertas necesidades o

imprevistos que pueden darse en el futuro porque recordaran ustedes
para el parque de la madre habia estado asignado como 20 25'000

dolares, que eso lo veniamos discutiendo desde hace algrin tiempo pero

el compaiero concejal incluso habia hecho un analisis m6s profundo fue

a conversar el compafrero Geovanny C6ceres, con la sociedad vino 
'.ZZ\Z_Z12_\XZ

www cevollos gob ec
municipio@cevo los gob ec

Felipo Reol y Av 24 de MoYo

Ｂ
回

ロ



GAD MUNICIPAT DE CEVAI.I.OS
l0'rq 2Cll

tambien dirigentes del sector y es verdad si vamos a seguir dando
retoques y retoques como que ya no y queremos hacer algo bien de todas
maneras, es la primera imagen de los turistas y de una u otra manera
estamos apoyando entonces si nos ajustamos un poquito hay ningun
problema, si es que podemos justificar el financiamiento hagamos, no
pero hay que revisarle en la sesion de trabajo m6.s bien, yo creo debemos
revisar todo el presupuesto y de pronto hay algunas partiditas que est6n
sobre valoradas o podemos disminuirlo y vamos ajustando para el tema
fiestas, tambien porque si es verdad debemos ver unos artistas, que
vayan acorde no s€ como estA el proyecto en si pero que vaya acorde con
esta nueva administraci6n, porque no podemos caer, en eso que vamos
repite, repite los mismos de pronto, vamos dando una nueva imagen,
tambi€n en ese sentido ojala s€ pueda entonces hasta ahi compaieros.
Toma la palabra la Dra. Janeth Guevara, si seflor Alcalde solo por acotar
algo como Ud. sefror alcalde puso el proyecto del parque de la madre
justamente le respalda el art. 243 del COOTAD donde dice que el
ejecutivo local deberia representar al organo regulativo el proyecto
complementario de financiamiento pzrra aquellos programas o
actividades en este caso con la estimaci6n del recurso de que ha sido ahi
sefror Alcalde, que quiero decir a donde quiero llegar es que estA
contemplado aqui Contribuci6n Especial de Mejoras de aio 2OlS -2018,
ahi que trabajar en eso y tiene que ingresar al cobro en este afro 2020con
el fin de poder financiar ese proyecto seftor Alcalde y en el tema de fiestas
compa-freros comentanle que si es verdad el presupuesto estd por 50,00
dolares, pero tambi6n tenemos una partida adicional para lo que es
publicidad que anteriormente dentro del mismo que era presupuesto
contaba publicidad ahora tenemos otra partida presupuestaria, para
publicidad que esta ordenado los IO,OO dolares entonces sumando
ustedes contarian con 60.00 d6lares pero de ahi se analizaria las partidas
de ingreso para ver c6mo o de donde se puede financiar eso, eso nomas
seflor Alcalde. Vuelve nuevamente a tomar la palabra el sefror Alcalde,
vera yo recomiendo Ingeniera Ud, como la cabeza,, porque no
establecemos una reuni6n de trabajo para ana-lizar el proyecto de fiestas
ojal6. antes de entrar al an6lisis del presupuesto en segunda, una vez que
analicemos ya sabemos la partida que vamos a requerir para buscar el
financiamiento dentro de presupuesto hagamos esa reunion de trabajo.
Solicita Ia palabra la Lic. Aracely Silva, quien recalca, si estA estructurado
el proyecto el programa m6s o menos una opci6n de unos 3 artistas es
todo lo que se desea eso no hay problema, el seflor Alcalde, dice: entonces
hasta ahi compafleros esta a disposicion el presupuesto para hacer
aprobado en pnmera EI seior Carlos SoHa,menciona:seior Alcaldぉ
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seflores concejales y compa-fleros funcionarios, como presidente de la
Comision de Finanzas y presupuesto, luego del informe, que ya ley6 la
sefrora Secretaria en el cual emitimos las conclusiones y
recomendaciones solicito que se d6 por conocido misiono que se d6 por
conocido y apruebe el informe de la Comisi6n de Finanzas de fecha 15 de
noviembre para el presupuesto de ordenanza 2020, toma la palabra el
seior Alcalde, si conocido y aprobado el informe de la Comision de
finanzas y presupuestos y el proyecto de fianzas del presupuesto porque
no solo vamos a aprobar el informe vamos a aprobar el proyecto entonces,
asi esta sr. Presidente de la comisi6n hay una mocion de que se apruebe
ya el presupuesto tomando en consideracion y aprobando el informe de
la Comisi6n de Finanzas tal vez apoyo a la mocion, toma la palabra del
seflor Dr. Mario Aguilar que se apoye la mocion sr. Alcalde tomando las
consideraciones de la Comision de Finanzas y Ias consideraciones que se
ha hecho en esta primera sesion. El seflor Alcalde, tenga la bondad
compaieros concejales alguna otra mocion, hay alguna apoyo a la
mocion correspondiente tenga l,a bondad Srta. Secretaria proceda hay
una moci6n del sr. Presidente de la Comisi6n de que se apruebe el
informe y el proyecto de presupuesto hay apoyo a la mision procedamos
con la votacion para aprobacion en primer instancia. [a Seflora
Secretaria, se procede a la votaci6n para Ia aprobaci6n del informe de La

Comision de Finanzas y Presupuesto 002-CPF GADMC-2019 de Fecha
15 de Noviembre 2019 y del proyecto del presupuesto del afro 2020; ab.
Mario Aguilar sr. Alcalde que se apruebe el informe de la Comision de
Finanzas y se apruebe el presupuesto para el afuo 202O, Lic. Geovanny
C6ceres, si seflor Alcalde de mi parte que se apmebe en si el informe de
la Comision de Finanzas y el informe financiero en si perd6n proyecto
ordenanza, en si que se tome en cuenta el pedido que se hizo en primera
instancia en relaci6n al tema del analista en comunicaci6n y
parficipaci6n ciudedana ee tome en cuenta ya sobre nuestro pedido y que
se vea la posibilidad de generar esa partida para la ticnica ambiental de
mi parte con esa sugerencia nada m6.s que se apruebe, Srta. Katherine
Guevara que sede por conocido el informe de Comisi6n de Finanzas y que
se apruebe tambi€n en primera instancia el proyecto del presupuesto
202O, Ingeniero Walter Jdcome que se de por conocido y aprobado el
informe de la Comision de Finanzas y obviamente el proyecto de
pr,esupuesto 2020 con la sugerencia hacia las potestades que tiene
nuestro compafrero alcalde especialmente con el tema de analista de
comunicacion y el tema de participaci6n, Ingeniero Carlos Soria, que se
d6 por conocido y aprobado el informe de la Comisi6n de Finanzas y el
proyecto de ordenanza 2O2O en primera instancia, considerando l"",oa, a-urr-ro"

(og ?-472-t4e
www cevollos gob ec

municipio@cevollos gob ec

Fe|po Reol y Av ?4 de Moyo

Ｂ

回

ロ



GAD MUN:C:PAL DE CEVALLOS

observaciones que han realizado esta tarde ya todos los funcionarios para
su voto en segunda instancia, RF,SOLUCI6IY 232-20tg EL COI|CF^,O
MI'IIICIPIIL POR UI{AITIUIDAD RESIUELVE DAR POR COT(rcIDO Y
APROBADO EL II{FORME DE LA COMISI6I DE FINANZAS Y EL
PROYECIlO DE ORDEI{A.ITZA 2O2O, EI{ FECIIA EII PRIUERA
IIYSTAITCIA, conforme lar atrlbucloner que tlene el ConceJo
Munlclpel, exprerameDte el articulo 60 lttcral tf del C6dtgo Orginlco
de Organlzacl6n Terrltorlal Autonomia y Dercentrallzacl6n que
determlna: Conocer y rorolver los aruntot que le aean rometldoc a
gu conoclmlonto por partG del Ncaldc o Ncaldesa exproramente el
articulo 60 llteral t! del C6digo Org6ntco de Organlzaci6n Terrltorlal
Autonomia y Dercentrallzacl6n que determlna: Conocer y rerolver
lor asuntor que lo rean cometldos a ru conoclmlento por parte dol
Ncalde o Ncaldera, Toma el seflor Alcalde una vez que se ha conocido
en primera instancia el presupuesto y el informe de la Comision y se ha
receptado las observaciones y recomendaciones correspondientes, es
potestad del ejecutivo asumir las recomendaciones y observaciones y
presentar en segunda o presentar perdon a la Comisi6n de Finanzas para
que hagan el anAlisis correspondiente revisare la observaciones y
recomendaciones correspondientes, para de inmediato presentarlas si es
que asi el proceso administrativo, el cual pretendo llegar me permito
hacerlo caso contrario con las debidas escusas y disculpas
correspondientes, asumire las partes que corresponde para presentarlo
nuevamente a la comision que se analizado y se proceda en segunda
instancia en el Concejo ser aprobado, muchisimas gracias compa-fleros
agradeciendoles a todos y cada uno la parte tecnica sefrores concejales
damos por terminado la sesion a las catorce horas con cuarenta minutos.
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